LA LETTRE D’ESPARBEC

Je ne voudrais pas vous prendre en traître, le roman de Christian Defort que vous allez lire maintenant a été publié pour la première fois en 1990. Il y a plus de vingt-cinq ans, déjà ! Et plus de dix ans qu’il était épuisé. Comme c’est un des meilleurs romans de cet auteur, j’ai décidé de le rééditer. Que ceux qui l’ont déjà lu me le pardonnent, quant aux autres, qu’ils se régalent.

En relisant la préface que j’écrivais jadis, je m’avise qu’elle tient toujours la route. Je vous la recopie donc telle quelle. Vous pourrez noter en passant l’allusion amusante à l’actualité ! Les Roumains venaient juste de se débarrasser de leur tyran. Et maintenant, voilà qu’ils sont entrés dans l’Europe ! Ça ne nous rajeunit pas. Mais le roman, lui, n’a pas pris une ride. Voici donc cette préface.

« Avant toute chose, et pour faire réfléchir certains culs pincés qui n’apprécient pas nos collections érotiques, voici une lettre que nous avons reçue de Roumanie, le mois dernier. En Roumanie, vous l’avez sans doute appris par les journaux et la télé, il y a eu du nouveau ces temps-ci. La lettre que vous allez lire vous le confirmera :

Ma première lettre non censurée – Bucarest, le 5 janvier

Je m’appelle Rasvan Zasca, j’ai dix-huit ans et demi et j’habite Bucarest. Je suis un lecteur francophile et, depuis six années, j’ai entendu parler de la littérature érotique, mais je n’ai pas pu connaître ce genre, grâce à la politique de censure, de castration de la littérature, d’une pudicité maladive, imposée par le défunt Ceausescu. Depuis, ma curiosité n’a fait que croître ; j’ai appris par la lecture des divers catalogues que votre maison publie divers textes de ce genre et, en plus, d’une certaine qualité.

Je sais que je me conduis comme un mendiant, mais je ne peux pas résister à la tentation de vous supplier de m’envoyer un livre publié par vous.

Je compte sur votre compréhension et sur votre générosité et je vous remercie d’avance.

Un jeune lecteur...

Cette lettre se passe de tout commentaire. Notre ami roumain ayant dix-huit ans révolus, nous nous sommes empressés de lui envoyer plusieurs de nos meilleurs titres en lui souhaitant le plus de plaisir possible à les lire. Et nous profitons de cette préface pour demander à tous nos lecteurs roumains de nous contacter et de nous proposer des textes se passant en Roumanie. »

Voilà, je ne vous écrirai pas plus longtemps aujourd’hui. Vous connaissez tous Christian Defort, inutile de vous le présenter. Dans ce livre, il a mis les bouchées doubles...

Erotiquement vôtre

E.

CHAPITRE PREMIER

Un par un, les derniers clients s’en allaient. Simon, le portier-videur du Biffin’s club, avait décidé de s’accorder une courte pause. Accoudé au comptoir du bar, il contemplait d’un œil vague les reflets sur son verre.

Il réfléchissait depuis le début de la soirée à ses problèmes d’argent et il n’avait trouvé qu’une seule solution : séduire une touriste riche et esseulée avant de la pressurer comme un citron. Odette ne serait pas contente mais elle était embarquée dans la même galère que lui.

Machinalement, il tourna la tête. Son regard accrocha alors celui d’une petite blonde, appuyée elle aussi sur le comptoir, à quelques pas de lui. Une cigarette non allumée entre les doigts, elle le fixait d’un air pensif. Ses seins débordaient d’un décolleté généreux et sa robe s’arrêtait à mi-cuisses.

— Vous avez du feu ? demanda-t-elle d’une voix douce, sensuelle, en s’avançant vers lui.

Il s’empressa de fouiller dans ses poches pour sortir son briquet. La blonde tira deux ou trois bouffées pour bien allumer sa cigarette.

— Merci, dit-elle.

— À votre service, madame, répondit Simon.

Il eut l’impression qu’elle l’évaluait à la manière d’un maquignon mais il ne fut pas surpris. Son physique d’athlète, près de deux mètres de haut pour quatre-vingt-dix kilos, et son beau visage brutal à la forte mâchoire ne laissaient pas les femmes indifférentes.

Sa voisine ne devait pas avoir plus de trente ans. Sa robe blanche dévoilait des cuisses minces et fermes. Plusieurs bagues de prix ornaient ses doigts, et une broche en or, sertie d’un diamant, était accrochée au revers de son vêtement. Simon se demanda s’il ne venait pas de trouver la proie idéale : jeune, jolie, riche, et seule.

La jeune femme se tourna vers le barman et commanda un gin-tonic. Son bras droit pendait mollement le long de son corps. Quand elle pivota, le dos de sa main effleura la braguette de Simon. La gorge de celui-ci se serra. L’invite était par trop évidente.

— Vous êtes seule ? demanda-t-il.

La femme lâcha un soupir.

— Mon ami devait m’accompagner mais on s’est disputés et il m’a plaquée.

— L’imbécile, cracha Simon.

— Tout à fait. Et en plus, je suis à pied. Mon hôtel n’est pas loin mais j’ai horreur de me promener seule dans les rues la nuit.

— On ne va pas tarder à fermer, fit remarquer Simon. Si vous pouvez attendre un peu, je vous raccompagnerai.

— Ça, c’est gentil, merci.

Se rappelant qu’il ne devait pas trop s’attarder au bar, il vida son verre. La blonde but quelques gorgées de son gin-tonic pour l’accompagner.

— Je m’appelle Claire, précisa-t-elle.

— Et moi Simon, répondit-il.

Une demi-heure plus tard, ils quittaient le club. Accrochée au bras de son compagnon, Claire frottait sa cuisse contre la sienne. Il ne s’attendait pas à ce qu’elle se montre aussi directe et il fut un peu surpris.

— Quel est le nom de votre hôtel ? demanda Simon.

— Le Grand Hôtel du Bourg.

Il hocha la tête. Ce n’était pas très loin mais la jeune femme ne semblait pas pressée et elle l’obligea à ralentir le pas.

Claire se serra plus fort contre lui et il eut l’impression que la chaleur de sa cuisse traversait son pantalon. Il se mit à bander.

Ils traversèrent un parking qu’éclairaient d’une lumière jaune rougeâtre les lampes au sodium des réverbères. Claire semblait excitée, soudain, et marchait plus vite.

— Dommage qu’il n’y ait pas de marchand de glaces par ici, murmura-t-elle. J’adore ça ! Un soir, j’avais seize ans... je revenais de chez une amie. Un vieux monsieur très distingué m’en a offert une. Ensuite, nous sommes allés dans un parc désert et il m’a dépucelée.

Sa main glissa le long du bras de Simon. Elle lui enlaça la taille sous la veste, puis lui palpa les fesses.

— Il y a un parc pas loin d’ici ?

Il hésita. La rapidité avec laquelle elle s’offrait à lui le déconcertait un peu. Une soudaine bouffée d’orgueil lui fit bomber le torse.

— Venez, dit-il, je connais un endroit pas très loin.

Après quelques détours dans des ruelles mal éclairées, il la poussa sous un porche surmonté d’une large imposte. Au-delà du seuil, s’allongeait un passage obscur. Dans la rue, au-dessus de la porte, un réverbère dispensait une clarté chiche. De part et d’autre de la galerie, se dressaient des éventaires métalliques vides devant des rideaux de fer baissés. Des relents de légumes pourris et de poisson flottaient dans l’atmosphère.

Simon obligea la jeune femme à avancer encore de quelques pas. Elle frissonna et pivota pour lui faire face. Dans la pénombre, seul l’éclat dur des yeux de Simon se distinguait dans son visage. La peur contracta le ventre de Claire mais elle mouilla plus fort. Ricanant avec suffisance, il tendit la main et la glissa dans le décolleté de la robe. Empaumant un sein, il se mit à le pétrir sans douceur. Il faisait très frais dans la galerie. Une humidité glaciale transperçait sa robe légère, enveloppait son corps moite de sueur. Les caresses brutales de l’homme sur ses seins la firent chanceler.

La troussant jusqu’à la taille, Simon la força à s’asseoir sur un des éventaires. Elle frissonna au contact du métal glacé. La main épaisse et rude de Simon l’obligea à écarter ses genoux. Du pouce, il lui massa les grandes lèvres, faisant entrer l’étoffe de la culotte dans la fente ouverte. Elle se mit à gémir alors qu’il défaisait les boutons de sa braguette avec sa main libre.

Il lui prit le poignet et guida ses doigts vers la bosse énorme du sexe, sous le slip.

— Comment tu la trouves ? Tu n’en as sûrement pas touché beaucoup de ce calibre.

Fascinée, elle palpa la bite et les couilles sous le tissu. Toute cette chair chaude, gorgée de sang, frémissait sous ses doigts.

Haletant, il déboucla sa ceinture. Son pantalon et son slip glissèrent le long de ses cuisses. Il contraignit Claire à refermer ses doigts autour de la hampe. Elle voyait à peine la queue dans l’obscurité mais sous ses doigts, le membre paraissait monstrueux. Une odeur de sueur aigre montait de l’entrejambe de l’homme.

Elle se cambra tout à coup. Simon la caressait de nouveau à travers sa culotte trempée. Elle glissa le long de la hampe, jusqu’à la racine et les poils de la toison lui chatouillèrent le dos de la main. Prenant les couilles à pleine paume, elle les soupesa.

— Mais qu’est-ce que tu attends pour me branler ? gronda Simon d’une voix rauque. Tu es idiote ou quoi ?

Elle fit monter et descendre sa main le long du membre. Par moment, elle pinçait et tordait le gland. Le ventre de l’homme tressautait. La tige de chair vibrait comme une corde trop tendue. Soudain, la jeune femme poussa un petit cri. Les doigts de l’homme s’étaient glissés sous sa culotte et s’accrochaient avec force à sa vulve.

D’un brusque coup de reins en arrière, Simon arracha sa queue de la main de Claire. Il obligea celle-ci à se mettre debout puis à lui tourner le dos avant de se plier en deux. Les seins écrasés sur le métal humide et froid de l’éventaire, elle se crispa. Une odeur forte, acide, salée, de crustacés et de coquillages, montait du support mal lavé.

Elle frissonna encore. Simon lui avait retroussé la robe sur le dos. L’air glacial lui mordait les reins et les cuisses couvertes de mouille. L’homme lui baissa la culotte et, de ses gros doigts, lui fouilla la raie sans douceur. Soudain, elle sentit glisser le gland chaud sur la peau tendre de ses cuisses. La pointe de la queue effleura les petites lèvres et s’enfonça dans l’orifice d’où débordait un jus épais.

Simon prit son temps, pénétra la jeune femme centimètre par centimètre. En gémissant, elle arqua les reins, le supplia d’aller plus vite, plus fort. La queue épaisse dilatait ses muqueuses gluantes et les muscles de son con se refermaient par spasmes sur le membre, redoublant le plaisir de l’homme. Quand le gland buta tout au fond, il donna un petit coup de reins supplémentaire et elle cria, avec l’impression d’être écartelée.

— Alors, elle est grosse ? haleta-t-il.

— Oh oui... oui, bredouilla Claire.

— Dis que tu n’en as jamais reçu une aussi grosse.

— Non... non, jamais, cria-t-elle, éperdue.

Il se mit à la limer en accélérant peu à peu son mouvement. Claire sentit le plaisir grandir au fond de son ventre. Elle se crispa dans un mouvement convulsif, les lèvres serrées pour maîtriser le hurlement qui menaçait de s’échapper de sa bouche, le corps baignant tout à coup dans une sueur glacée.

— Oh... non... non, murmura-t-elle sourdement alors que ses reins se creusaient dans l’attente de l’orgasme.

Soudain, elle ne put retenir un léger cri. Simon s’était immobilisé, sa queue engloutie au plus profond du vagin.

— Tu aimes ? haleta-t-il.

— Oh... oui, je t’en prie, continue.

— On recommencera souvent... et tu seras gentille avec moi ?

— Oui... oui...

Il reprit son va-et-vient, faisant ployer le corps de Claire à chacun de ses coups de boutoir. Alors qu’il sentait le sperme monter le long de la hampe, les muscles du vagin se refermèrent comme un étau sur sa queue.

— Tiens, pouffiasse, hurla-t-il alors que ses couilles se vidaient par saccades. Prends ça !

CHAPITRE II

Une fois dans la rue, Simon se tourna vers Claire et sursauta. La lueur du réverbère qui brillait au-dessus de leurs têtes révélait le visage blême, aux lèvres amincies, aux narines pincées, de la jeune femme.

Ce n’était pas le moment de lui parler de ses difficultés d’argent et il ravala les mots qu’il s’apprêtait à prononcer. Elle s’accrocha à son bras et ils s’enfoncèrent dans la ruelle pour rejoindre l’avenue.

Durant tout le trajet jusqu’à l’hôtel, la jeune femme ne prononça pas un mot. Simon la sentait mal à l’aise, contractée, sans qu’il sût pourquoi. Pourtant, elle avait crié et joui comme toutes celles qu’il avait baisées jusqu’à présent.

Devant le Grand Hôtel du Bourg, Claire ne lâcha pas son compagnon. Elle l’entraîna à l’intérieur où un veilleur de nuit somnolent lui remit la clef de sa chambre. Un liftier aussi peu éveillé amena le couple jusqu’au troisième.

Simon fronça les sourcils en voyant Claire se diriger vers la porte 37 alors qu’à la réception, elle avait demandé la clef 38. Elle ouvrit et lui fit signe de la suivre. Son visage avait retrouvé des couleurs et un sourire amusé jouait sur ses lèvres.

Sur le seuil, Simon eut un mouvement de recul. Une femme en robe de chambre dormait dans un fauteuil et un homme était couché dans un lit. Claire s’approcha de la dormeuse, la prit par l’épaule et la secoua.

— Hé Magali, réveille-toi ! cria-t-elle.

L’interpellée fit un bond sur son siège et l’homme, dans le lit, sursauta, lui aussi. En se frottant les yeux, la femme se leva.

— Ah ! C’est toi, bredouilla-t-elle. J’ai dû m’endormir. Je pensais que tu arriverais plus tôt.

Claire se chargea de faire les présentations. La femme était sa sœur et l’homme, François, le mari de celle-ci. D’un œil critique, Simon étudia le couple. Magali était beaucoup plus âgée et plantureuse que sa sœur. Quelques rides marquaient déjà son visage. Quant à son gringalet d’époux... avec son front dégarni, ses grosses lunettes de myope, il ressemblait à un intellectuel. Il n’aimait pas du tout la façon dont Magali et son époux l’examinaient sans en avoir l’air.

— Nous sommes très heureux de faire votre connaissance, dit-elle avec un sourire.

— Moi de même, répliqua-t-il, à contrecœur. Vous êtes ici depuis longtemps ?

— Oh, une semaine à peu près mais nous comptons rester un mois, peut-être plus. Nos affaires ne nous pressent pas et nous avons les moyens de nous passer quelques fantaisies. Je trouve votre ville fascinante, vous savez, avec tous ses sites touristiques, votre lac est très beau, et puis on rencontre des gens intéressants.

Magali échangea un regard complice avec Claire, ce qui mit Simon mal à l’aise. Pendant ce temps, François avait ouvert la porte d’un petit réfrigérateur.

— Qu’est-ce que vous prenez ? demanda-t-il en se tournant vers Simon.

Ce dernier opta pour un whisky. Les deux femmes prirent des sodas et François un gin sec.

— À votre santé, s’écria le binoclard en levant son verre.

En s’efforçant de faire bonne contenance, Simon l’imita. Au fond de lui-même, il se sentait un peu écrasé par le luxe de la chambre. Pourquoi Claire l’avait-elle entraîné ici ?

Lentement, la jeune femme se passa la main sur le ventre en s’attardant à la hauteur du pubis. Son visage était devenu rouge et sa bouche crispée.

— J’ai chaud, annonça-t-elle.

— Mets-toi à l’aise, dit sa sœur.

Claire posa son verre et défit les boutons de sa robe. Dégageant ses épaules, elle laissa le vêtement descendre le long de son corps et l’enjamba pour s’en débarrasser tout à fait.

Avec stupeur, Simon la regarda. Le corps de la jeune femme, mis en valeur par des dessous étroits en fine dentelle noire, le fascina. Le soutien-gorge ne dissimulait presque rien des seins ronds et drus, aux pointes roses dressées. Simon s’aperçut que le regard de François s’attardait sur sa belle-sœur et cela l’irrita.

Insouciante de l’effet qu’elle produisait sur les deux hommes, Claire se tourna vers Magali, faisant admirer la cambrure de ses reins et la rondeur de ses fesses.

— Je ne viendrai pas avec vous cet après-midi, dit-elle de sa voix sensuelle. Je ne me sens pas le courage de faire quelques heures de route.

— Comme tu voudras, répliqua sa sœur.

S’approchant de Claire, Magali lui effleura la motte du bout des doigts à travers le slip. Une large tache humide s’étalait sur le tissu à cet endroit et des traînées de sperme maculaient l’intérieur des cuisses. Tirant sur le fond de la culotte, Magali dégagea l’entrejambe, dévoilant le fin duvet blond de la chatte. Au milieu des poils humides, les grandes lèvres pâles, charnues et couvertes d’une fine couche d’écume blanche, s’entrouvraient déjà sur la roseur de la vulve. Passant sa main sous le fond du slip, Magali caressa la fente qui béait de plus en plus.

— On dirait que tu t’es bien amusée, avant de venir, observa-t-elle avec un petit rire. Je vois bien que tu as le con plein de foutre.

Elles éclatèrent de rire, ce qui agaça davantage Simon dont la queue devenait douloureuse à force d’être tendue. Les deux femmes jouaient la comédie et il trouvait qu’elles lui faisaient perdre son temps. Il tendit les bras pour attraper Claire qui se trouvait à sa portée, mais elle se dégagea avec vivacité. Le visage congestionné et le souffle court, François porta son verre à ses lèvres d’une main tremblante.

— Je crois que, moi aussi, je vais me mettre à l’aise, laissa tomber Magali en commençant à défaire les boutons de sa robe de chambre.

Soudain, elle pivota pour faire face à son mari. Son visage s’était durci et ses yeux brillaient de colère.

— J’espère que tu n’y vois aucun inconvénient, dit-elle d’un ton doucereux. En tout cas, tu n’en as vu aucun quand tu as fait faire par ton petit copain ce que tu n’es pas capable de faire toi-même...

Sous sa robe de chambre, la sœur de Claire ne portait qu’une grande culotte rouge bordée, à l’entrecuisse d’un liseré ocre. Ses lourdes fesses tendaient le sous-vêtement de façon obscène. Malgré la colère sourde qu’il ressentait envers elle, l’excitation de Simon redoubla à la vue de toute cette chair pesante, grasse, couverte de sueur et sur laquelle la lumière du lustre allumait des reflets brillants.

Magali soupesa ses seins et joua à les rapprocher avant de frotter leur pointe l’une contre l’autre.

— Oh, mes chéris, divagua-t-elle d’une voix haletante, vous êtes beaux. Si vous saviez comme je vous aime...

— Arrête, je t’en prie, coupa Claire très vite.

Elle enlaça sa sœur et l’embrassa à pleine bouche. Tout en échangeant un baiser vorace, elles se massèrent mutuellement la chatte, le ventre tendu en avant. Les mains de Magali épousèrent la courbe des fesses de Claire, sous le slip. Elle serra avec force sa sœur contre elle et lui fouilla la raie entre les deux lobes charnus et fermes. Essoufflées, elles se séparèrent et chacune reprit son verre.

Le regard un peu narquois de Magali effleura Simon, mais tout de suite, elle fit face à son mari. Du doigt, elle désigna le pantalon du pyjama à rayures grises et bleues sous lequel saillait une bosse minuscule.

— Dis donc, on dirait qu’il te pousse quelque chose là, mon chéri ? ricana-t-elle.

L’intéressé sursauta et devint blême. D’un geste brutal, sa femme lui tira le pantalon vers le bas et l’obligea à écarter la main que, d’instinct, il avait placée en éventail devant son bas-ventre.

— Tu as honte de ta petite queue toute molle ? minauda-t-elle, mais mon pauvre chéri, il ne faut pas. Tu es comme la nature t’a fait. Allez, montre-la !

Au comble de l’exaspération, Simon serra les dents alors que la sœur de Claire faisait bouger du bout des doigts le membre fin et court de son mari.

— Au fond, remarqua-t-elle, on n’a pas fait une mauvaise affaire en se mariant. Tu avais une grosse tête, mais tu étais fauché et tu avais une petite queue. Moi, j’avais une petite tête mais un gros cul et du fric. On est fait pour se compléter.

Simon fit un bond quand Claire lui prit le bras.

— Si tu nous montrais la tienne ? suggéra-t-elle d’une voix caressante. Tu n’en as pas honte, non ? J’ai bien senti comme elle était grosse.

De justesse, il retint la réflexion acerbe qui montait à ses lèvres. À contrecœur, il défit son pantalon et le baissa ainsi que son slip sur ses cuisses velues et musclées. Brune, légèrement courbée en arrière vers la pointe, massive et longue, touchant presque son nombril, sa queue apparut en pleine lumière. Des traces de sperme et de mouille séchée maculaient le membre de traînées blanchâtres et brillantes. Une petite goutte de liquide perlait au-dessus du méat.

— Alors, tu es contente ? grinça-t-il. Tu la vois bien maintenant, hein ?

Elle le poussa et l’obligea à se mettre debout à côté de François. Ce dernier ne lui arrivait même pas à l’épaule. Magali tripotait toujours la queue de son mari mais son attention se fixa tout de suite sur celle de Simon. Il sursauta quand elle commença à la caresser de sa main libre.

— C’est vrai qu’elle est belle, s’exclama-t-elle.

Il se mordit les lèvres et maîtrisa difficilement un début d’éjaculation. Le sentant sur le point de jouir, la sœur de Claire cessa ses caresses. Elle se contenta de tenir la queue entre ses doigts serrés mais immobiles.

Par-derrière, Claire flatta le cul de Magali. Glissant ses doigts sous la ceinture élastique, elle baissa la culotte jusqu’en haut des cuisses dodues et fouilla la raie en effleurant le contour de l’anus.

— Oh, cochonne, gloussa sa sœur, en remuant ses grosses fesses. Tu ne vas pas m’enfiler par là, dis !

Elle sursauta quand Claire enfonça deux doigts dans l’orifice. Ses ongles labourèrent la queue de Simon, qui la repoussa brutalement.

Vexée, elle s’écarta mais sa sœur prit aussitôt sa place. Du bout de l’index, Claire effaça une gouttelette de sang qui perlait de l’une des griffures.

— Elle t’a fait mal, cette salope ? susurra-t-elle. Et en plus, tu as les couilles prêtes à exploser. Tu ne pouvais pas faire attention, non ? s’écria la jeune femme. Va te mettre à quatre pattes sur le lit.

Le visage de Magali s’empourpra. À contrecœur, elle s’exécuta. Dans la lumière, son cul opulent prit un relief saisissant qui hypnotisa l’attention des deux hommes. Claire obligea sa sœur à creuser les reins et à ouvrir les genoux au maximum. La vulve rouge et congestionnée, cernée par une couronne de poils blonds et frisés, apparut entre les cuisses blanches. Au centre, les petites lèvres hérissées de pointes s’ouvraient autour de l’orifice du vagin d’où s’écoulait un liquide épais.

Magali sursauta quand sa sœur caressa les replis de ses nymphes découvertes et mouillées. Sous les yeux stupéfaits de Simon et de François, Claire ferma le poing et pesa avec sur l’entrée du vagin, obligeant l’orifice à se dilater petit à petit.

— Ooooh... qu’est... qu’est-ce que tu me fais ? balbutia Magali.

— Tu l’as déjà pris, alors tais-toi et ne bouge pas.

Le poing fermé disparut d’un seul coup dans le con humide et la sœur de Claire poussa un cri étranglé. La jeune femme força en vrillant jusqu’au moment où elle ne put aller plus loin. Alors elle resta immobile et Simon devina que les muscles du vagin refermés autour du poing l’empêchaient de bouger. La mouille de Magali coulait sur le poignet de Claire puis gouttait sur les couvertures.

Soudain, la jeune femme retira sa main d’un geste brutal et sa sœur cria plus fort. Elle se redressa sur les genoux.

— Remets-toi comme tu étais, ordonna Claire.

Prenant Simon par la queue, elle l’entraîna près du lit. Elle posa le gland nu de l’homme au centre de la raie, entre les fesses de sa sœur.

— Oh non, pas par là, s’il te plaît, protesta Magali.

— Ne bouge pas, ordonna Claire.

Elle lâcha Simon et celui-ci força jusqu’à ce que la pointe de sa queue soit bien engagée dans l’orifice anal. Alors il libéra tout le ressentiment qu’il avait accumulé contre la sœur de Claire et donna un violent coup de reins. À sa grande surprise, sa queue s’enfonça avec une facilité dérisoire dans les entrailles chaudes de sa partenaire. Dépité, il entama son va-et-vient.

— Alors, grinça-t-il, comment tu la trouves, celle-là ? Elle est assez grosse pour toi, putain ? Dis-le qu’elle te défonce le cul et que tu as mal ? Dis-le !

Magali se mit à gémir et il se déchaîna, faisant claquer son ventre contre les fesses plantureuses, humides de transpiration. Elles se soulevaient à chacun de ses coups de boutoir. Magali s’agrippa aux couvertures en jouissant. Ensuite, elle se laissa aller, le visage niché au creux de ses bras repliés alors que Simon continuait à la besogner sans faiblir. Quand il eut éjaculé, il resta quelques secondes immobile, la queue toujours enfoncée entre les fesses de Magali, en attendant de retrouver son souffle. Puis il retira le membre d’un coup sec.

La sœur de Claire se remit debout et se frotta la chatte. Elle jeta un regard pensif sur la queue de Simon. À peine ramollie, la bite pointait à l’horizontale.

— Finalement, laissa-t-elle tomber, elle n’est pas aussi grosse que je croyais. Je l’ai à peine sentie dans mon cul.

Simon s’étrangla mais il ravala sa fureur quand son regard croisa celui de Claire. Il préféra ne pas approfondir ce qu’il lisait dans les yeux de la jeune femme.

CHAPITRE III

La lumière d’un petit jour gris et sale émergeait peu à peu par-delà les montagnes. Les rues s’animaient lentement. Les premières boutiques relevaient leur rideau, les piétons se faisaient plus nombreux et la circulation plus intense. Simon connaissait bien cette ambiance mais, pour le moment, il avait l’impression de se déplacer au milieu d’un nuage de brouillard.

D’un pas rendu traînant par la fatigue, il avait quitté la ville basse blottie au bord du lac. En soufflant un peu, il escaladait les ruelles pavées de la ville haute cernée en partie par les vieux remparts. Après avoir traversé la place où se dressait l’église Saint-Eusèbe, il entra dans un petit bar et commanda un café serré. Devant lui, une glace lui renvoya son image et il fit la grimace. Avec ses joues bleuies par une barbe naissante et les cernes sous ses yeux injectés de sang, il paraissait bien plus vieux que ses vingt-cinq ans.

Le café brûlant, un peu amer, lui donna un coup de fouet et il reprit ensuite son chemin d’un pas plus alerte. Quelques minutes plus tard, il arriva dans la banlieue nord, où, en compagnie d’Odette, il vivait dans un affreux bâtiment de briques noircies.

La jeune fille l’attendait ; il se laissa tomber sur le canapé et l’examina. Elle était au moins aussi belle que Claire et plus grande. Son corps souple et sinueux, aux formes menues, dégageait une sensualité trouble, insidieuse. Ses cheveux très bruns étaient coupés court.

Il remarqua qu’elle portait son ensemble, veste et pantalon en jean et qu’elle était maquillée. Bien sûr, il était huit heures et elle commençait son travail au supermarché à neuf heures. Il étouffa un bâillement. Les effets du café commençaient à s’estomper.

— Tu n’as pas l’air bien réveillé, fit remarquer Odette d’une voix acide. Qu’est-ce que tu as fait après la fermeture du club ?

— À ton avis ? répliqua-t-il d’un ton acerbe. Je me suis peut-être amusé mais ça n’est rien par rapport au reste.

— Qu’est-ce que tu veux dire ? Qu’est-ce qui s’est passé ?

Simon se leva et se mit à marcher de long en large dans la salle de séjour. En quelques mots, il expliqua les circonstances de sa rencontre avec Claire, ce qui l’avait poussé à suivre la jeune femme et ce qui s’était passé ensuite à l’hôtel. Son énervement s’accrut quand il se rendit compte que la figure de son amie devenait de plus en plus sombre.

— Eh bien, quoi ? explosa-t-il. Tu vas arrêter de faire cette tête-là ?

— Tu voudrais que je saute de joie, peut-être ?

D’un geste brutal, il prit le bras d’Odette, lui arrachant un gémissement de douleur.

— Alors, ça ne te plaît pas que je baise avec une touriste pour lui soutirer du fric ?

Il poussa la jeune fille vers le téléviseur qui trônait dans l’un des angles de la pièce.

— Et ça ? hurla-t-il. Ça te plairait si on nous le prenait ?

Sans lui laisser le temps de répondre, il l’entraîna vers le meuble où se trouvait la chaîne hi-fi.

— Et tous les disques que tu écoutes, tu pourrais t’en passer, hein ?

Il obligea la jeune fille à pivoter pour lui faire face. Effrayée, elle baissa les yeux.

— Réponds-moi... cria-t-il.

— N... non, bredouilla-t-elle.

— Alors, laisse-moi me débrouiller pour trouver le fric ou va faire la pute, toi, pour payer tout ça !

Elle garda le silence et il la lâcha. Les yeux pleins de larmes, elle massa son bras endolori.

Simon desserra le col trop serré de sa chemise. Il étouffait et il avait les nerfs à vif. Son coup de sang n’avait pas dissipé toute la colère qui s’était accumulée en lui depuis sa rencontre avec François et sa femme. De plus, la brûlure de sa queue écorchée par les ongles de Magali s’était réveillée.

Odette continuait à se masser le bras et il la trouva encore plus belle avec son air apeuré et fragile. Cela faisait bientôt deux ans qu’ils vivaient là, ensemble. Il n’avait pas laissé passer une nuit sans lui faire l’amour au moins une fois. Sa queue commença à durcir. Une image se précisait peu à peu dans sa tête : celle d’Odette hurlant de plaisir et de douleur entre ses bras pendant qu’il la baisait comme une brute. Elle leva les yeux vers lui et son visage s’altéra.

— Qu’est-ce qui te prend ? demanda-t-elle. Tu as l’air tout drôle.

— Mets-toi à genoux et suce-moi.

— Maintenant ? Mais tu plaisantes ? Je dois aller travailler, moi...

— Je m’en fous. Tu partiras quand je te le dirai. Dépêche-toi d’obéir.

Odette s’agenouilla. Simon déboutonna sa braguette et dégagea lui-même sa queue du slip. La jeune fille poussa un cri en voyant les griffures qui sillonnaient le membre. L’érection les rendait encore plus impressionnantes et un peu de sang avait coulé, maculant la hampe de traînées brunâtres.

— Mais... mais... qu’est-ce qui t’est arrivé ? bafouilla Odette.

— Ne t’occupe pas de ça et suce-moi, trancha Simon.

À contrecœur, elle prit la queue érigée dans sa bouche. D’abord, elle l’enduisit de salive avec abondance puis ses lèvres montèrent et descendirent le long de la tige. Peu à peu, elle accéléra son mouvement et Simon soupira avec force.

— Oh oui, c’est bien, gémit-il.

Quand il fut sur le point de jouir, il la repoussa. Les griffures de sa queue gonflée et congestionnée s’étaient ouvertes de nouveau et quelques gouttes de sang tachaient les lèvres de la jeune fille.

Simon força Odette à se lever et à s’agenouiller sur le canapé, le menton sur le haut du dossier.

— Dépêche-toi, supplia-t-elle, il faut vraiment que j’aille au travail.

— Je t’ai dit que tu ne partiras que quand je le voudrai, répliqua-t-il en lui assenant une lourde claque sur les fesses.

Il lui fit descendre le jean jusqu’aux genoux. Ses cuisses fines étaient gainées dans des bas noirs mouchetés et à jarretières. Un slip étroit en dentelle blanche serrait le cul bien rond de la jeune fille. Passant ses doigts sous le fond de la culotte, Simon caressa la raie entre les fesses dures. La respiration oppressée, Odette écarta les genoux autant que le lui permit le pantalon qui l’entravait. Son compagnon fit glisser le slip. Entre les cuisses, la fente s’ouvrait, trempée déjà, les poils longs et frisés de la toison collés autour des grandes lèvres épaisses et de couleur bistre. Le doigt de Simon effleura les nymphes roses, s’enfonça dans le vagin qui se referma autour avec un petit clapotis.

— Baise-moi, haleta Odette, enfile-moi ta grosse queue dans le con...

Simon acheva de lui dénuder le bas du corps et l’obligea à se mettre debout.

— Va chercher, ordonna-t-il.

Elle lui jeta un coup d’œil plein de détresse puis se dirigea vers la cuisine. Lorsqu’elle revint, elle tenait une assiette plate, en matière plastique orange, sur laquelle reposait un os de caoutchouc blanc. Nue de la taille aux pieds, elle resta debout, face à Simon, les yeux baissés. Sur un signe de lui, elle s’agenouilla et posa l’assiette sur la moquette grise avant de se mettre à quatre pattes.

À genoux entre les jambes écartées de la jeune fille, il caressa de nouveau la vulve rose et humide. Odette poussa un petit cri quand il pinça les grandes lèvres entre ses doigts. Il les étira longuement dans tous les sens mais surtout sur le côté, comme pour écarteler davantage la fente. La jeune fille geignait. La mouille coulait en fines rigoles sur la peau blanche et tendre, à l’intérieur de ses cuisses.

— Allez ma belle, prends ton nonos, fit soudain Simon.

Penchant la tête en avant, elle prit entre ses dents l’os de caoutchouc posé sur l’assiette. De l’index, Simon lui fouilla l’intérieur du vagin et lui arracha des gémissements étouffés.

— Tu sais ce qui t’attend si tu laisses tomber ton os, fit-il d’un ton doucereux.

Prenant sa queue dans la main, il frotta le bout du gland contre les nymphes de la jeune fille. Elle cambra les reins en écartant encore plus les genoux. Malgré ses efforts désespérés, elle ne parvint pas à faire entrer le membre dans son vagin. Simon la prit par les hanches et la contraignit à rester immobile. Poursuivant ses caresses au fond de la vulve, il fit le tour des petites lèvres érigées et couvertes de mouille. Soudain, il enfonça sa queue à moitié dans le con gluant d’Odette. D’un coup de reins en arrière, elle acheva d’enfiler le membre jusqu’au fond de son ventre.

Il la baisa avec violence, sortant sa bite presque en entier avant de l’enfoncer brutalement de plus en plus vite. Gémissant de plus en plus fort, la jeune fille s’efforçait de garder les dents serrées sur son os de caoutchouc. À la fin, quand il répandit son foutre, elle ouvrit la bouche sur un cri éperdu et laissa tomber le jouet.

Pendant un moment, ils restèrent allongés tous les deux côte à côte, la respiration haletante. D’un geste machinal, Odette lissait les poils humides de sa toison et essuyait du bout du doigt les filets de sperme que dégorgeait sa fente encore entrouverte. Soudain, elle jeta un coup d’œil sur sa montre et sursauta. Se levant avec vivacité, elle enfila à toute vitesse son slip et son pantalon.

— C’est ta faute, gémit-elle. Je vais être en retard et je vais encore prendre un savon. Pourquoi tu m’as fait faire ça ?

Simon haussa les épaules et elle se rua hors de l’appartement en raflant au passage son sac à main posé sur une chaise. La porte d’entrée claqua derrière elle.

Simon ôta ses chaussures et s’allongea sur le canapé. Quelques minutes plus tard, il dormait.

CHAPITRE IV

La sonnerie stridente du téléphone lui vrilla les tympans et l’obligea à ouvrir les yeux. Lentement, il se mit sur son séant et se frotta les paupières. Un coup d’œil sur sa montre lui apprit qu’il était à peine midi. La sonnerie continuait, insupportable. Il se leva et se dirigea en bâillant vers l’appareil posé sur une commode. Il avait faim mais surtout sommeil.

Dès qu’il eut décroché le combiné, il reconnut la voix de Claire dans l’écouteur. Cela acheva de le réveiller.

— Oh, c’est vous, dit-il, surpris et méfiant.

— On dirait que vous n’êtes pas content que je vous appelle, fit remarquer la jeune femme.

— Je ne m’y attendais pas. Comment avez-vous eu mon numéro ?

— En appelant le club, tout simplement. Je suis toute seule, expliqua-t-elle. Venez donc et nous déjeunerons ensemble.

— Eh bien... pourquoi pas ? répondit Simon, décontenancé.

— Alors je vous attends dans ma chambre. À tout de suite.

Elle raccrocha et, mal à l’aise, il reposa le combiné. Pourquoi le relançait-elle chez lui sans se soucier de savoir s’il vivait seul ou non ? Haussant les épaules, il se dirigea vers la salle de bains. Une fois lavé et rasé de frais, presque remis à neuf malgré son manque de sommeil, il quitta l’immeuble.

Arrivé dans le hall du Grand Hôtel du Bourg, il ne put retenir une grimace de dépit. André, un des chasseurs de l’établissement avec qui il avait eu des histoires au club récemment, se trouvait là. L’autre le reconnut tout de suite et il fronça les sourcils.

— Qu’est-ce que tu viens faire ici, Rambo ? Ça n’est pas ta place.

— Parle pour toi, larbin. Je suis attendu, chambre 38.

— Chambre 38 ? Toi ?

Sans répondre, Simon lui tourna le dos et se dirigea vers les ascenseurs.

Claire ouvrit dès qu’il eut frappé à sa porte. En la voyant, il eut un petit choc. Elle était habillée de noir de la tête aux pieds. Ses mamelons pointaient avec insolence à travers le tissu léger, presque transparent, de son tee-shirt. Ses caleçons collants descendaient jusqu’aux genoux et affinaient plus encore ses cuisses. Son teint frais, les traits reposés de son visage, ne montraient pas qu’elle s’était couchée à plus de sept heures du matin. Se précipitant vers lui, elle l’embrassa à pleine bouche.

— J’ai cru que vous ne viendriez pas, avoua-t-elle.

Il protesta avec mollesse. Elle était plus belle que jamais et il se sentait un peu perdu. Elle le lâcha et se dirigea vers le téléphone posé sur la table de nuit.

— J’ai commandé un repas chez un traiteur, dit-elle d’un ton enjoué. Où voulez-vous manger ? Ici ou sur la terrasse ? Personnellement, j’aime beaucoup la terrasse ; on a une si belle vue sur le lac, mais ici, ce serait plus intime...

— Ici, répondit-il.

Avec son aisance de femme riche habituée au luxe, elle l’écrasait. Malgré lui, il songea qu’Odette aurait été encore plus embarrassée et gauche, si elle avait été à sa place.

La jeune femme se dirigea vers la salle de bains.

— Je vais me laver les mains, annonça-t-elle.

Bientôt, il entendit un robinet couler. En quelques pas furtifs, il se rapprocha d’un fauteuil et plongea sa main à l’intérieur du grand sac de voyage ouvert, posé sur le siège. Très vite, il trouva ce qu’il cherchait : la petite culotte en dentelles de soie noire que Claire portait la nuit dernière. Il fit disparaître le slip souillé dans une poche de sa veste.

— Vous auriez pu me la demander et je vous l’aurais donnée, fit soudain la voix douce de la jeune femme, derrière lui.

D’un bond, il se retourna. Debout dans le chambranle de la porte, la jeune femme le regardait. Elle s’avança vers lui, prit la culotte sale dans sa poche et la déplia. La retournant comme un gant, elle passa sous le nez de l’homme le fond maculé de sperme et de mouille. Honteux mais excité, il se mit à bander.

— Je vous ai vu ce matin pendant que vous renifliez le slip de Magali alors que vous pensiez que nous avions le dos tourné, expliqua-t-elle.

Fouillant à son tour dans le sac, elle en sortit la grande culotte rouge que portait sa sœur et la tendit à Simon. Après quelques secondes d’hésitation, il prit le sous-vêtement et le mit dans sa poche.

— Il y a longtemps que vous faites ça ?

— Depuis que je suis tout jeune. J’ai commencé quand j’avais treize ans, avec les culottes que mes sœurs laissaient traîner.

Les doigts de Claire se posèrent sur la braguette de Simon. Elle caressa la bosse que formait le sexe tendu. Déboutonnant la pantalon, elle prit les couilles dans le creux de la main, à travers le minislip rouge. Le visage soudain empourpré, la respiration plus rapide, elle caressa le paquet avec douceur.

— J’adore les hommes qui aiment les dessous des femmes, avoua-t-elle. J’aime ceux qui les lèchent ou qui les portent eux-mêmes quand ils sont sales. Vous savez, le vieux monsieur dont je vous parlais cette nuit... celui qui m’a dépucelée dans le parc... eh bien, sous son pantalon, il avait une culotte de femme.

Elle baissa le slip, dévoilant la queue gonflée et le gland nu, cerné à la base par un gros bourrelet violacé. Elle reprit ses caresses sur la hampe parcourue de frémissements.

— Plus je la vois et plus je la trouve belle. Vous avez déjà porté des slips de femme ?

Le souffle court, Simon fit signe que non. Elle accéléra son mouvement et s’efforça de faire glisser le prépuce sur le gland. La queue était si tendue que le capuchon de peau ne bougea que de quelques millimètres.

— Il faudra essayer, insista-t-elle. Promettez-moi que vous essaierez...

— D’accord.

Elle le débarrassa de ses souliers, de son pantalon et de son slip. À genoux devant lui, elle se mit ensuite à le sucer avec application.

Quelques coups discrets frappés à la porte de la chambre les firent sursauter. Claire se releva et Simon se précipita pour enfiler son slip. Quand il se retourna, il s’aperçut avec stupeur que la jeune femme ôtait son caleçon ainsi que le minuscule slip rose qu’elle portait dessous. Elle prit le temps de lisser les poils de sa chatte du plat de la main, de vérifier, en jetant un coup d’œil dans un miroir, que sa coiffure était en ordre, et elle alla ouvrir.

Sur le seuil, un adolescent grand et maigre, vêtu d’une courte blouse blanche, la regarda avec stupeur par-dessus le gros colis soigneusement emballé qu’il tenait à deux mains.

— Ah, c’est vous qui nous amenez à manger, fit Claire d’un ton enjoué.

— C’est... c’est moi, oui, balbutia le garçon.

Elle s’écarta pour le laisser entrer. L’adolescent posa son fardeau sur la table, au centre de la pièce. Il sortit un papier de sa poche et le tendit à la jeune femme. Pendant qu’elle signait le reçu, il ne put s’empêcher de loucher sur ses seins ronds, arrogants, moulés par le tee-shirt, et sur sa fente entourée de poils blonds dont les grandes lèvres bâillaient légèrement. Claire se cambra, faisant ressortir sa poitrine, et écarta les cuisses, dévoilant les bords rose clair de sa vulve. Le visage du garçon s’empourpra encore plus. Il ne devait pas avoir plus de dix-sept ans et ne paraissait pas très sûr de lui.

— Elle te plaît, ma chatte ? demanda Claire avec gentillesse. Tu peux la regarder autant que tu veux, tu sais !

Elle arrêta l’adolescent au moment où il se dirigeait vers la porte.

— Tu pars déjà ? Tu boiras bien quelque chose avec nous avant ?

— C’est que... j’ai d’autres livraisons à faire...

— Juste quelques minutes... Simon, faites le service s’il vous plaît !

Simon se sentit blêmir. En s’adressant à lui, la jeune femme avait durci le ton, comme si elle donnait un ordre à un domestique. Il ouvrit le meuble où se trouvait dissimulé le réfrigérateur.

Elle lui flatta les fesses pendant qu’il remplissait les trois verres qu’elle avait posés sur la table. En face d’eux, l’adolescent baissait la tête d’un air gêné.

— À nos amours, dit Claire en levant son verre.

Les deux autres l’imitèrent en silence. Le regard de l’adolescent ne parvenait pas à se détacher du ventre nu de la jeune femme. La fente béait de plus en plus et un peu de mouille moussait à l’intérieur, sur les bords nacrés de la vulve. Glissant sa main libre sous le slip de Simon, Claire se mit à lui fouiller la raie. Le garçon vida d’un seul trait son verre d’apéritif et faillit s’étrangler.

— Il... Il faut que je m’en aille maintenant, bafouilla-t-il, les larmes aux yeux.

Une nouvelle fois, Claire se précipita pour l’empêcher de sortir. Elle le poussa vers la table et désigna la bosse que formait la queue à demi érigée de Simon, sous le slip.

— C’est ça qui te fait peur ? gloussa-t-elle. N’aie aucune crainte, mon ami ne s’intéresse qu’aux femmes.

Elle passa la main dans l’entrejambe de l’adolescent et lui massa le sexe. Un peu désemparé, il resta les bras ballants pendant qu’elle le caressait. Doucement, elle serra les doigts autour de ses couilles, à travers le jean, et il se mordit les lèvres, le visage luisant de transpiration.

— Tu as déjà fait l’amour ? demanda-t-elle d’un ton câlin.

Honteux, il baissa la tête et elle laissa échapper un petit rire.

— Tu sais à qui tu ressembles avec ta blouse ? À mon petit frère, le séminariste, quand il met son surplis... Je parie que tu es enfant de chœur ?

— C’est... c’est vrai...

— Et tu vas tous les dimanches à l’église pour servir la messe... Attends !

Elle l’obligea à se tourner vers elle avant de lui déboucler la ceinture. Un par un, elle défit les boutons du jean sans qu’il osât protester. S’agenouillant devant lui, elle fit descendre le pantalon jusqu’aux chevilles et tira sur le fond du slip blanc du garçon. Déjà érigée, la queue apparut, fine mais longue. Pendant quelques secondes, la jeune femme joua à faire rouler les deux couilles sous la peau brune, un peu fripée, des bourses. Le garçon haletait et des frémissements parcouraient sa verge. Du bout des doigts, elle effleura le gland décalotté et essuya la goutte qui suintait du méat.

— Oh, mais tu mouilles bien, dis donc, remarqua-t-elle.

Un peu à l’écart du couple, Simon se crispa quand la bouche aux lèvres fardées de Claire se referma sur le membre de l’adolescent. Ecœuré, il se fit la réflexion qu’elle semblait avoir tout à fait oublié qu’il se trouvait là. D’un geste machinal, il passa sa main sous son slip et serra entre ses doigts sa propre verge tendue à lui faire mal.

Les yeux mi-clos, la jeune femme précipita son mouvement de va-et-vient autour de la bite du garçon. Ce dernier balbutiait quelques vagues protestations d’une voix de plus en plus faiblissante. Elle avait plaqué une main sur ses fesses pour l’empêcher de reculer. Parfois, malgré la longueur de la queue, elle engloutissait celle-ci jusqu’à la racine et les poils noirs de la toison pubienne venaient chatouiller son nez. En jouissant, l’adolescent laissa échapper une petite plainte aiguë et crispa ses doigts dans la chevelure blonde de la jeune femme. Avec douceur, elle le repoussa et se releva. Un mince filet de sperme coulait de ses lèvres. D’un revers de la main, elle l’essuya.

— À toi, maintenant. Mets-toi à genoux, vite...

— Moi ?

— Oui, toi. Mets-toi à genoux, allons, insista Claire en le forçant à garder son slip baissé.

Comme il hésitait toujours, elle lui appuya sur l’épaule jusqu’à ce qu’il s’agenouille sur le tapis épais couvrant le sol de la chambre. Se penchant vers lui, elle lui caressa la raie des fesses et lui toucha l’anus.

— Oh non, pas ça, je vous en prie. C’est... c’est sale.

— Mais non, tiens-toi tranquille. Allez, fais-nous voir comment tu pries quand tu es avec monsieur le curé...

Le visage congestionné, l’adolescent joignit ses mains tremblantes et marmonna quelques paroles indistinctes pendant qu’elle lui forçait l’orifice anal. Perplexe, la main encore enfouie dans son slip, Simon examina la figure empourprée de la jeune femme. Ses traits s’étaient figés et un sourire d’extase retroussait ses lèvres.

— Comme tu as la peau fine, murmura-t-elle en faisant coulisser un doigt dans l’anus de l’adolescent. Un vrai cul de jeune fille. Oui... c’est ça... serre tes fesses autour de mon doigt. Tu sens comme il t’encule bien ? C’est bon, hein ? Dis-moi que c’est bon...

— Je... non madame.

— Alors, tant pis pour toi. J’en enfile un autre. Et montre-nous comment tu te branles dans ton lit, la nuit.

— Mais...

— Ne dis pas le contraire. J’ai vu la belle tache jaune sur le devant de ta petite culotte.

Honteux, l’adolescent prit sa verge dans sa main et commença à se masturber. Claire se redressa soudain et se mit debout devant lui, jambes écartées.

Sans cesser de se branler, le garçon humecta ses lèvres desséchées de la pointe de la langue. Son regard s’était fixé sur la vulve totalement ouverte de la jeune femme qui étalait les replis roses et humides de ses nymphes. Entre ses doigts, sa queue s’étira d’un seul coup jusqu’à sa longueur maximale.

— Comment tu la trouves, ma fente ? demanda Claire d’un ton doux. Je suis sûre que tu en as déjà vu en photo avec tes petits camarades, hein ?

— C’est... c’est pas pareil, balbutia l’adolescent. Vous... vous êtes ouverte et toute mouillée.

Claire se mit à rire. Avec les mains, elle étira sa vulve sur les côtés, faisant saillir, au centre, les petites lèvres gonflées et hérissées de pointes. Du bout de l’index, elle caressa le rebord rougeâtre du con. Sous son tee-shirt, ses seins se soulevaient au rythme précipité de sa respiration. Elle laissa échapper une plainte étouffée.

— Tu ne savais pas que les filles mouillent quand elles ont envie de baiser, haleta-t-elle.

Fasciné, le garçon ne se branlait plus. Des yeux, il suivait la lente progression du doigt que Claire enfonçait dans son con gluant. La bouche ouverte et le souffle court, elle massa en tournant l’intérieur de son vagin. Avec sa main libre, elle pinça son clitoris congestionné, presque violacé, qui pointait hors des replis de peau brune. Ses mamelons semblaient prêts à crever l’étoffe mince de son tee-shirt noir.

— Con... continue à te branler, bafouilla-t-elle, et regarde-moi encore.

En haletant, lui aussi, l’adolescent recommença à se masturber. Très vite, il lâcha un petit jet de sperme qui alla se répandre sur le tapis de laine. La nuque renversée, le ventre tendu en avant, Claire jouit en même temps et ne put retenir un râle sourd. Malgré lui, Simon faillit inonder son slip de foutre. Il inspira profondément à plusieurs reprises et maîtrisa les soubresauts de sa queue.

Le garçon fit mine de se lever mais Claire le contraignit à rester à genoux.

— Ne bouge pas, dit-elle.

Prenant une cigarette dans un paquet posé sur la table, elle l’alluma avec des gestes mesurés. Frappé par l’expression tendue de son visage, Simon oublia tout à coup son excitation. Elle revint se mettre debout, jambes écartées, devant l’adolescent. Sa fente était déjà à demi refermée mais la mouille imprégnait toujours les replis de ses muqueuses et ses grandes lèvres roses.

— Puisque tu as été gentil, dit-elle soudain d’une voix un peu cassée, je vais t’apprendre quelque chose qui te servira quand tu auras des copines.

— Quoi ?

— Je vais t’apprendre comment il faut lécher une femme.

Claire approcha son ventre de la figure du garçon et, en lui appuyant avec douceur sur la tête, elle l’obligea à coller sa bouche contre la chatte humide. Il hésita et sortit sa langue. De la pointe, il effleura le contour des grandes lèvres, essuyant la mouille qui les couvrait.

— C’est bien pour commencer, dit Claire, mais c’est à l’intérieur, tout en haut, qu’il faut lécher. Tu sens le petit bouton ? C’est surtout ça que les filles aiment qu’on lèche... c’est le clitoris. Vas-y et après, tu m’enfonceras la langue au milieu, dans le trou...

Laissant le garçon promener sa langue au fond de sa vulve, elle ferma les yeux et attendit, tout en tirant de petites bouffées sur sa cigarette. Déconcerté, Simon se demanda si elle jouissait. Rien ne le prouvait... Elle tenait sa fente écartée avec les doigts pour permettre au garçon de la lécher. Il s’approcha du couple et constata que la jeune femme ne mouillait plus.

La cigarette tremblait entre les lèvres de Claire et un peu de cendre tomba sur la tête de l’adolescent. Soudain, elle le repoussa.

— C’est bien, dit-elle, c’est fini, tu peux partir. Je vais te donner un petit cadeau.

Il se leva et commença à remonter son slip. Au moment où il se dirigeait vers la porte, elle se précipita vers lui, l’embrassa sur la bouche et lui glissa dans une des poches de sa blouse un billet de deux cents francs.

CHAPITRE V

Une fois qu’elle eut refermé la porte, Claire revint près de la table. Son visage était encore pâle et contracté. Elle remplit son verre de whisky et le vida d’un trait. Excédé, Simon lui arracha la bouteille des mains au moment où elle allait se resservir. Décontenancée, elle le contempla, la bouche ouverte et les bras pendants le long du corps. Il désigna le gros carton fermé avec soin qui reposait sur la table.

— C’est pour la décoration, ça ? lança-t-il d’un ton hargneux. Si c’est pour manger, il serait temps de l’ouvrir. Je commence à avoir les crocs, moi...

Elle déchira la bande adhésive qui maintenait les rabats de la boîte. Très vite, elle installa deux couverts et disposa les bouteilles et les plats contenus dans le carton. Quand tout fut prêt, elle s’assit et Simon prit place en face d’elle. Il se mit tout de suite à manger avec voracité. La jeune femme avait retrouvé son calme et son assurance. Elle aussi attaqua son repas avec appétit.

Au bout d’un moment et après avoir bu, coup sur coup, deux verres de vin blanc, il se décida à lâcher ce qui lui pesait sur le cœur :

— Mais pourquoi vous vous êtes occupée comme ça de ce pauvre morveux ? explosa-t-il.

L’air buté, elle piqua sa fourchette dans sa tranche de saumon couverte de mayonnaise.

— Je ne sais pas... J’ai souvent des idées comme ça. Ça m’excitait...

— Et moi alors ? Je ne vous suffisais pas ?

Elle lui jeta un coup d’œil bizarre.

— Bien sûr que si... ça n’a rien à voir...

Ils achevèrent leur repas en silence et Simon resta renfrogné jusqu’au dessert. Ensuite, il se détendit un peu car l’alcool commençait à lui embrumer le cerveau.

Claire se dépêcha de manger sa portion de gâteau, puis se leva. Elle se mit à marcher de long en large devant Simon, en exagérant la cambrure de ses reins et en faisant rouler ses fesses nues.

Tout de suite, Simon se mit à bander. Il s’efforça de maîtriser son trouble et de garder les idées nettes. Après tout, il était là pour lui extorquer de l’argent. Posant ses mains sur son ventre, Claire glissa ses doigts entre ses grandes lèvres à peine entrouvertes et commença à se caresser. La vulve s’ouvrit et il put voir qu’une fine couche de mouille humectait de nouveau les muqueuses gorgées de sang. La gorge nouée, il avala difficilement les dernières bouchées de son gâteau.

Pivotant sur ses talons, elle fit remuer ses fesses rondes en gardant ses doigts enfoncés dans sa fente.

— Il vous plaît, mon cul ? susurra-t-elle.

— Mets-toi à poil pour de bon, je veux voir tes nichons, ordonna-t-il.

Surprise, elle se tourna vers lui et souleva le bas de son tee-shirt. Elle fit passer le vêtement par-dessus sa tête et le jeta. Les pointes roses de ses seins étaient déjà tendues, agressives. Elle les pinça et les tordit en prenant son temps. Sa respiration devenait de plus en plus précipitée et sa mouille de plus en plus abondante. D’une main, elle se caressa une nouvelle fois la vulve, cherchant le clitoris sous ses doigts tout en continuant à se masser les seins de l’autre. Simon sentit venir le moment où elle allait jouir toute seule. Il se précipita vers elle et lui prit le bras.

— Et moi, salope ? Je ne compte plus ? Mets-toi à genoux !

Elle hésita mais s’agenouilla sur le tapis épais.

Simon ôta son slip. Déjà tendue, sa queue apparut, massive et dressée comme un pieu. La hampe brune frémissait, secouée parfois par une crispation plus violente. De l’ongle du pouce, il caressa le gland découvert jusqu’au gros bourrelet violacé. Sa respiration devint sifflante. Le regard de Claire restait fixé sur le membre lourd qui se balançait à quelques centimètres de son visage.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? Suce-moi, vite !

Le visage exsangue, elle sortit la langue et lécha le gland par en dessous, en suivant le sillon depuis le méat jusqu’à la base. Simon frémit de la tête aux pieds. Les pans de sa chemise déboutonnée battaient autour de ses reins. À bout de patience, il appuya sur la nuque de la jeune femme pour obliger celle-ci à engloutir le membre dans sa bouche.

— Elle est tout de même plus belle que celle du morveux, hein ? marmonna-t-il, le souffle oppressé.

Il la laissa sucer pendant quelques secondes puis la repoussa et la contraignit à se lever. L’alcool et l’excitation brouillaient ses idées. Il ne prêta pas attention à la pâleur de la jeune femme et la poussa vers le canapé qui trônait dans un angle de la chambre. Elle commença à se débattre et à crier.

— Non... non ! hurla-t-elle, je ne veux pas ! Laissez-moi tranquille ! Lâchez-moi...

Avec un grognement de rage, Simon lui tordit le poignet jusqu’à ce qu’elle soit pliée en deux, le dos tourné vers lui et à genoux sur le bord du canapé. Les larmes coulaient le long des joues de la jeune femme mais elle cessa de résister et de crier.

Haletant, Simon la prit aux hanches pour la maintenir. Le visage de Claire se crispa brièvement quand la queue mafflue chercha l’entrée de son vagin en tâtonnant entre les lèvres de son sexe. Inerte et les yeux clos, elle se laissa envahir le ventre sans réagir. Elle tremblait.

Le cerveau engourdi par les vapeurs d’alcool, il se mit à la besogner avec violence. À chacun de ses coups de boutoir, il se ruait en avant comme s’il avait voulu la déchirer en deux. Quand le gland venait buter tout au fond de son vagin, elle poussait un petit geignement rauque. Elle tremblait et pleurait encore.

Essoufflé par sa propre précipitation, il se mit à bafouiller :

— Elle est grosse hein, ma queue ? Qu’est-ce que tu en penses, pouffiasse ? Ah, ça t’excitait de te faire lécher la chatte par le morveux ? Tu te payais ma tête, oui ! Attends que je t’inonde, j’en ai plein les couilles à te mettre...

Claire se mit à hurler de nouveau et se débattit.

— Non... non... cria-t-elle, assez... assez...

D’une poigne impitoyable, Simon maîtrisa ses ruades et se déchaîna. Chacun de ses coups de reins arrachait une plainte de souffrance à la jeune femme. Il n’en avait cure.

— Tu vois ce que c’est qu’un homme, un vrai, pas un gamin, haleta-t-il. S’il était là, je lui montrerais comment on baise, moi...

Soudain, il laissa échapper un râle sourd. Son sperme giclait en jets saccadés dans le vagin de Claire. À demi évanouie et les doigts crispés sur le dossier du canapé, elle balbutiait encore d’une voix faible des protestations incohérentes. Quand il se retira de son ventre, elle s’effondra mollement comme un sac de son.

Après avoir repris son souffle, Simon se dirigea vers la salle de bains. La jeune femme se redressa péniblement. Assise sur le bord du siège, elle s’essuya les rebords de la fente d’un geste machinal puis enfila un peignoir. Ses joues étaient encore humides de larmes mais elle avait retrouvé son sang-froid. Assise dans un fauteuil, une cigarette à la bouche et tenant un verre à moitié plein, elle considéra Simon d’un œil lointain, indifférent.

Elle se pressa le ventre.

— J’ai mal, se plaignit-elle.

— Ça passera. Et puis l’essentiel, c’est d’avoir pris son plaisir.

— Je n’ai pas joui...

Déconcerté par cet aveu, Simon chercha son slip pour s’habiller.

— Je l’ai caché, avoua-t-elle d’un ton suave. Moi aussi, j’aime les souvenirs. Mets donc celui de Magali, je suis sûre qu’il t’ira très bien.

Cette idée le troubla. Il hésita mais enfila la culotte de Magali. Tout de suite, il se mit à bander. Le tissu rouge et élastique rentrait dans la raie de ses fesses, frottait contre ses couilles et sa queue. Il s’empressa de mettre son pantalon.

Elle ne lui dit pas au revoir et ne se leva pas pour l’accompagner jusqu’à la porte. Toujours assise dans son fauteuil, elle gardait les yeux fixés droit devant elle, comme si elle voyait autre chose que le décor qui l’entourait. De plus en plus mal à l’aise, un peu vexé au fond par son aveu, il descendit au rez-de-chaussée.

Dans l’entrée de l’hôtel, il croisa de nouveau André, le chasseur. Celui-ci lui jeta un coup d’œil goguenard.

— Alors, Rambo ? lança-t-il. On a terminé et on repart avec ses instruments de travail ?

Simon serra les dents et poursuivit son chemin. Il était pressé.

CHAPITRE VI

Claire attendait devant la porte du Biffin’s Club, et elle n’était pas seule. Un gringalet d’une vingtaine d’années, bien habillé et affublé d’une jolie gueule, s’accrochait à son bras.

Simon respira à fond, en s’efforçant de se maîtriser. Depuis qu’il avait déjeuné avec la jeune femme, trois jours auparavant, celle-ci l’avait laissé sans nouvelles. Chaque fois qu’il avait téléphoné à son hôtel, il s’était entendu répondre qu’elle « était sortie ». Peu à peu, il avait fini par croire qu’elle avait décidé de le laisser tomber, ce qui ne faisait pas du tout son affaire.

Simon déverrouilla la porte. Sans un mot, sans même un regard dans sa direction, Claire passa devant lui. Elle tendit son manteau à Julie, une jolie petite rouquine préposée au vestiaire, puis se retourna vers son compagnon et l’embrassa sur la bouche. Sous les yeux furieux de Simon, ils échangèrent un long baiser puis la jeune femme se dégagea et reprit son souffle.

— Tu vas voir, Serge, s’écria-t-elle, c’est un peu ringard comme boîte mais on s’y amuse beaucoup.

Bras dessus, bras dessous, le couple s’avança dans la salle. Simon les suivit du regard. Serge semblait déjà avoir copieusement arrosé la soirée car il vacillait un peu en marchant.

Simon jeta un coup d’œil dans la salle à peine éclairée, obscurcie par la fumée des cigarettes et encombrée de monde. Tout au fond, sur l’estrade inondée par la lumière bleue de plusieurs projecteurs, Sabrina faisait son tour de chant. Petite et maigre, avec un grand nez planté de travers au milieu de la figure, elle avait une voix rauque, prenante, presque masculine, que Simon trouvait très belle. D’habitude, il ne loupait pas une occasion de l’entendre, ne serait-ce que pendant quelques secondes, mais pour l’instant, son attention était accaparée par le comportement de Claire et de Serge.

Assis sur une banquette basse, ils s’embrassaient de nouveau. Un seau à champagne et deux coupes traînaient sur une table, devant eux. Serge semblait de plus en plus ivre. Une main glissée dans le décolleté de la jeune femme, il lui pétrissait les seins sans se soucier du monde qu’il y avait autour d’eux.

La fureur de Simon augmenta. Si seulement il avait tenu ce type en tête à tête, dans un coin discret... mais ici, en plein club, il ne pouvait pas. Soudain, il eut une idée. Il se fraya un chemin parmi les gens qui encombraient la salle. Comme il s’y attendait, devant le bar, il aperçut Léone. Il connaissait depuis longtemps cette collègue d’Odette, sa petite amie. Grande, brune, avec des cheveux longs et bouclés, elle avait des formes lourdes, opulentes. Elle venait presque tous les soirs au club et Simon savait qu’elle était amoureuse de lui. À plusieurs reprises déjà, il l’avait baisée dans les toilettes. À cette heure-ci, il se doutait qu’elle serait plus qu’à moitié ivre. L’ayant aperçu, elle aussi, elle se laissa glisser au bas de son tabouret et s’avança vers lui.

— Où tu vas comme ça, Rambo ?

— Aux W.-C., répliqua-t-il en lui adressant un clin d’œil.

Malgré les vapeurs d’alcool qui embrumaient son cerveau, elle comprit l’invite car elle lui rendit son signe et retourna au bar d’une démarche vacillante.

Les W.-C. se réduisaient à une longue suite de cabines au fond d’un local mal éclairé aux murs lépreux et suintants. Il n’y avait pas de coin réservé pour les dames. Un hublot, maculé de poussière et de chiures de mouches, dispensait une lumière anémique. Une odeur tenace de pisse et de merde flottait dans l’atmosphère. Pour se donner une contenance, Simon s’approcha du lavabo surmonté d’un miroir fendu et verdi, et se lava les mains.

Moins d’une minute plus tard, la porte du local s’ouvrit et Léone entra. La lumière blafarde qui tombait du hublot soulignait son teint cireux. Emotion ou ivresse, elle avait les yeux pleins de larmes. L’air gauche et les bras ballants, elle resta debout, à un pas de lui. Elle respirait vite, comme si elle était essoufflée. Ses seins opulents se soulevaient par saccades sous sa robe bleue et moulante, boutonnée jusqu’au cou.

Simon ne put s’empêcher de tendre la main et de lui pétrir les seins à travers le vêtement. Elle eut un gémissement et se laissa faire quand il l’attira contre lui. Il la troussa jusqu’au ventre. Elle n’avait pas mis de culotte. Les lanières de son porte-jarretelles bleu se détachaient sur la peau laiteuse de ses cuisses un peu lourdes. Les lèvres épaisses, charnues, déjà couvertes de mouille, béaient au milieu de sa toison. Avec la main, il la fouilla, cherchant l’entrée du vagin, dérapant sur les nymphes humides. Elle se mit à gémir et laissa échapper un petit cri quand il enfonça deux doigts dans son con gluant.

— Salope, grinça-t-il, tu aimes ça, hein ? Dis-le que tu aimes qu’on te touche le con...

Sans douceur, il imprima à ses doigts un mouvement de va-et-vient, froissant et défroissant avec un petit bruit mouillé les replis du vagin. La bouche ouverte, les yeux écarquillés, Léone se cambrait pour mieux s’offrir à la violence de ses caresses.

— Vous êtes toutes des salopes... toutes. Vous faites les fières mais vous êtes prêtes à tout pour vous laisser toucher la chatte...

Il retira sa main et frotta la bouche de la jeune femme avec ses doigts mouillés. Les paupières baissées, le visage radieux, elle les lécha. De sa main libre, il lui pinça les pointes des seins à travers la robe. Elle se contenta de pousser quelques grognements sourds et il s’énerva. Sans ménagement, il la poussa vers l’un des W.-C.

— Attends, ma salope, tu vas voir ce que je vais te mettre, moi...

Il referma la porte de la cabine derrière eux. Il ne prit pas garde à l’odeur qui se dégageait de la cuvette à la turque encastrée dans le sol. La lueur douteuse d’une ampoule jaunâtre leur permettait tout juste de distinguer leurs visages et de déchiffrer les graffitis obscènes tracés sur les murs. La rouille mangeait le réservoir de la chasse d’eau.

Ignorant les traînées brunâtres qui constellaient le fond de la cuvette, Simon se plaça debout au-dessus de celle-ci, bien campé sur les repose-pieds. Dans ce cagibi plus qu’exigu, il avait du mal à placer la largeur de ses épaules.

Il défit avec précipitation les boutons de sa braguette, exhiba sa queue à demi tendue.

— Salope ! Tu vas me sucer... tu vas me montrer que tu es une vraie putain, comme toutes les autres...

Presque tassée contre lui, Léone n’avait pas la place de se pencher. Elle hésita une fraction de seconde, releva sa robe et s’agenouilla sur le carrelage sale. Sa bouche s’empara du membre qui pointait à l’horizontale, hors du pantalon. Les mains de Simon se crispèrent sur ses épaules alors qu’elle le suçait. D’une main brutale, il lui appuya sur la nuque pour l’obliger à prendre la bite aussi loin qu’elle pouvait. Quand il se sentit sur le point de jouir, il la repoussa ; il la prit sous la robe, à la taille, et la souleva en lui collant le dos contre la porte. Elle lui jeta les bras au cou et noua ses jambes autour de lui. Il tâtonna un peu avec sa verge avant de trouver l’orifice du vagin. Lentement, il la laissa descendre, empalée sur sa queue. Les muscles intimes de la jeune femme se refermèrent sur le membre quand celui-ci buta au fond. Elle se mit à gémir.

D’une secousse, il dégagea à moitié sa queue du con gluant, tout en maintenant Léone tassée contre la porte. Elle laissa échapper un râle sourd quand il s’enfonça de nouveau en elle. Il commença à la limer, de plus en plus fort, de plus en plus vite. Elle geignait en respirant bruyamment. Ses ongles pointus, laqués de rouge, griffèrent la nuque de Simon. En quelques giclées, il lâcha son sperme dans son ventre, puis il attendit de reprendre son souffle alors qu’elle s’accrochait toujours à lui, le ventre secoué de spasmes.

À regret, elle reposa ses pieds au sol et il retira sa queue. Il tourna le bouton de la targette et la poussa hors du W.-C. La lumière blanchâtre du hublot scintilla dans les yeux humides de la jeune femme. Vacillant légèrement sur ses jambes, elle se tenait devant lui, l’air déçu.

— Déjà fini ? soupira-t-elle.

Sans la regarder en face, il se mit de nouveau à lui pétrir les seins.

— Tu sais bien que je ne peux pas rester trop longtemps, sinon je vais me faire engueuler. Mais si tu me rends un petit service, on pourrait passer toute une soirée ensemble.

Elle le fixa avec espoir.

— Quel service ?

— Il y a un bonhomme dans la salle que je voudrais virer mais il faudrait qu’il fasse du scandale. Mais si tu allais le trouver...

— Compris. Tu... peux compter sur moi...

— Sors la première. Quand je serai revenu à ma place, tu viens près de l’entrée et je te le montrerai.

Léone plaqua un dernier baiser sur les lèvres de Simon et quitta le local.

CHAPITRE VII

Satisfait, Simon constata que le sperme et la mouille n’avaient pas trop taché son pantalon. Il rentra sa queue dans son slip, reboutonna sa braguette et s’en alla en sifflotant.

En entrant dans la salle, il retint une grimace. Raoul, le propriétaire du club, se frayait un chemin vers lui, et il avait l’air tout à fait furieux. Simon ne l’aimait pas, mais se gardait bien de le lui montrer. Ancien catcheur, aussi grand que lui mais plus large d’épaules encore, malgré sa cinquantaine, son patron lui en imposait.

— Où étais-tu passé ? explosa Raoul.

— Aux W.-C.

— Tu me prends pour un con ? Dépêche-toi de retourner à ta place.

La tête basse, Simon se dirigea vers l’entrée du club. Il se rasséréna un peu quand il vit Léone rôder dans les parages. Serge et Claire étaient encore assis sur leur banquette. Décoiffés, le visage rouge, ils riaient en vidant chacun une coupe de champagne et en se tenant par la taille. Ils n’accordèrent aucune attention à Simon quand il passa devant eux. D’un signe discret de la tête, celui-ci montra le garçon à Léone puis alla s’asseoir sur sa chaise, sans cesser de surveiller le couple du coin de l’œil.

Léone s’approcha de la banquette et se campa devant Serge, les poings sur les hanches.

— Dis donc, salaud, cria-t-elle. D’abord tu me laisses tomber et après tu viens me narguer ici avec la première pute venue ?

Avant que le couple ne soit revenu de sa surprise, elle se laissa choir à côté du garçon, sur le canapé bas. Glissant une main entre les cuisses de Serge, elle lui toucha le sexe, sous la braguette. De son bras libre, elle enlaça le cou du garçon et s’efforça d’embrasser celui-ci sur les lèvres. Mais il la repoussa si fort qu’elle faillit tomber de la banquette.

— Non mais, ça va pas ? s’écria-t-il. Fous le camp, espèce de folle !

Sans se démonter, Léone revint à la charge. De tous ses ongles, elle s’accrocha aux revers de sa veste, essayant de le contraindre à approcher son visage du sien. Elle poussa un cri strident quand la main de Serge s’abattit avec violence sur sa joue.

Vif comme l’éclair, Simon se leva et se précipita dans leur direction. Prenant le garçon par l’épaule, il l’arracha du siège et l’obligea à lui faire face.

— Non mais, en voilà des façons, gronda-t-il. Où est-ce que vous vous croyez ?

D’un mouvement brusque, Serge se dégagea de son emprise. Sous l’influence du champagne, de la surprise et de la colère, il perdit le peu de sang-froid qui lui restait.

— Qu’est-ce qui vous prend, vous ? De quoi vous mêlez-vous ? vociféra-t-il, dominant le bruit qui régnait dans la salle.

Simon lui tordit le bras dans le dos et le propulsa vers le vestiaire.

— Dehors, tout de suite ! intima-t-il. Allez cuver ailleurs !

Incapable de résister, Serge fut contraint d’enfiler son imperméable que lui tendait Julie. Ensuite, Simon ouvrit la porte et expédia, d’une bourrade, le garçon dehors et referma aussitôt. Il rajusta son nœud papillon et retourna s’asseoir sur sa chaise. Il jeta un coup d’œil vers l’endroit où se tenait Claire.

Sa coupe de champagne à la main, les yeux ronds, la jeune femme semblait pétrifiée de stupeur sur sa banquette. À quelques pas d’elle, Léone se frottait la joue d’un air morne. Peu à peu, le brouhaha des conversations, suspendues pendant l’incident, reprit. Simon se laissa aller contre le dossier de sa chaise et croisa les jambes.

Il s’attendait à ce que Claire sorte rejoindre son compagnon, mais elle n’en fit rien. Elle avait plutôt l’air de vouloir se soûler.

Léone n’était plus visible. Elle avait dû retourner au bar. Bien avant la fermeture, Simon l’aperçut, tout à fait ivre, s’en allant avec un garçon qui la soutenait. En passant, elle lui fit signe avec la main et prononça quelques mots incompréhensibles. Son compagnon s’empressa de l’entraîner.

Plus tard encore, alors qu’il ne restait pas grand monde dans la salle, Claire quitta enfin sa banquette. D’un pas vacillant, elle se dirigea vers le bar après avoir lancé un coup d’œil à Simon. Il se leva à son tour et rejoignit la jeune femme au comptoir.

— Pour... pourquoi avez-vous fait ça ? bafouilla-t-elle.

— Ça fait partie de mon travail, répliqua Simon. Je suis payé pour virer les gens qui font du scandale.

— Mais ce n’était pas la faute de Serge. C’est cette fille qui...

— Il n’avait pas à la frapper.

Mal à l’aise, René, le barman, s’était éloigné vers le bout du comptoir. Il astiquait quelques verres pour se donner une contenance. Claire le rappela et lui commanda un whisky.

— Qu’est-ce que je vais faire, moi ? murmura-t-elle. J’ai peur, je ne veux pas rentrer seule...

— Pourquoi vous n’êtes pas allée rejoindre l’autre, tout à l’heure ? demanda Simon.

Elle but son verre d’un seul trait et se mit à tousser. Les yeux embués de larmes, elle contempla Simon avec désarroi.

— Vous allez m’accompagner comme l’autre nuit ?

— On verra ça.

À l’heure de la fermeture, la jeune femme se trouvait toujours au bar.

— On ferme, annonça-t-il.

Il fut surpris par le regard apeuré qu’elle lui lança.

— Vous m’attendrez dehors, dit-il en l’accompagnant jusqu’à la sortie. Le temps de me changer et je vous rejoins.

En se rendant au vestiaire, il croisa Gérard dans le couloir.

— Salut Rambo, fit le caissier. À ce soir !

— Salut, à ce soir !

Simon entra dans le local des employés. Il ouvrit son placard personnel et ôta sa veste. René, le barman, qui traînait selon son habitude, le regarda avec curiosité.

— Qu’est-ce que tu as fait de la fille ? demanda-t-il.

— Elle m’attend dehors.

L’entrée du Biffin’s Club donnait directement dans une arrière-cour cernée de bâtiments anciens hauts de trois ou quatre étages. Au-dessus de la porte métallique, une vieille lanterne peinte en noir pendait au bout d’une chaîne. Claire se tenait dans le cercle de lumière jaune. Elle frissonnait en resserrant les pans de son manteau autour d’elle, les bras croisés sur sa poitrine. Ses yeux fouillaient les coins d’ombre, guettant une menace hypothétique. Elle se précipita vers Simon et s’accrocha à son bras. Il la sentait trembler comme une feuille, à ses côtés.

— Dépêchons nous, murmura-t-elle, partons vite d’ici.

— De quoi avez-vous peur ? Personne ne vous mangera.

Elle ne répondit rien et son attitude acheva d’énerver Simon.

Au bout de la rue, il l’entraîna dans la direction opposée à celle qu’ils avaient suivie, l’autre nuit.

— Mais... ce n’est pas le chemin de l’hôtel, fit-elle remarquer.

— C’est juste. Mais j’ai promis à un ami d’aller le voir après le travail.

Elle n’osa pas le questionner. Elle frémissait encore et jetait toujours des coups d’œil inquiets autour d’elle.

Quelques centaines de mètres plus loin, la grande avenue rejoignait le bord du lac en faisant une courbe. Elle traversait une zone où s’élevaient de nombreux bâtiments en cours de construction. Les chantiers étaient plongés dans la pénombre mais de nombreux réverbères se dressaient déjà de part et d’autre de l’avenue.

Simon fit halte devant une porte enchâssée dans une palissade de tôles ondulées. Avec force, il secoua les deux battants fermés par une chaîne et un cadenas. Aussitôt, un aboiement furieux se fit entendre et quelques minutes plus tard, la lueur d’une lampe-torche se rapprocha d’eux.

Méfiant, le gardien s’arrêta à quelques pas de la porte. Le faisceau de sa lampe se posa sur les deux intrus à travers le grillage. C’était un homme d’une quarantaine d’années, pas très grand mais large d’épaules et corpulent. Son visage s’ornait d une grosse moustache et il portait un uniforme bleu. L’énorme berger allemand qu’il tenait en laisse continuait à gronder sourdement.

— C’est toi, Simon ? s’écria le maître-chien. Qu’est-ce que tu viens faire ici à cette heure ?

— J’ai pensé qu’un peu de compagnie te ferait plaisir. J’amène une fille.

— Ça, c’est gentil, dit l’homme alors que Claire restait pétrifiée de stupeur.

Après avoir intimé l’ordre au berger allemand de se tenir tranquille, le gardien ouvrit le cadenas. Simon écarta un des battants du portail et poussa la jeune femme à l’intérieur de l’enceinte. Elle eut un sursaut et laissa échapper un cri quand le chien vint lui renifler les mollets.

Le maître-chien précéda le couple vers une petite cabane dont la porte ouverte répandait un rectangle de lumière, au milieu du chantier. Simon avait pris le bras de Claire.

CHAPITRE VIII

À l’intérieur de la cabane, Claire émergea soudain de sa léthargie. D’un revers de la main, elle essuya la sueur qui perlait sur son front. Le visage livide, elle tremblait de la tête aux pieds.

— Non... oh non, murmura-t-elle sourdement.

Le gardien venait de suspendre sa casquette plate à un clou. Son crâne, à moitié dégarni, luisait sous la lumière de l’unique ampoule. D’un air perplexe, il se tourna vers la jeune femme.

— Tu en fais une drôle de tête, observa-t-il. Qu’est-ce qui te prend ?

— Ce n’est rien, assura Simon, elle est juste un peu ivre.

— Non, ce n’est pas vrai, balbutia la jeune femme.

Elle se laissa tomber sur la seule chaise et posa son sac à main sur ses genoux serrés. Son regard humide, affolé, allait de l’un à l’autre.

— Marc est un vieux copain, expliqua Simon. Il est très gentil. Tu n’as pas à avoir peur de lui.

Il s’avança vers elle. Elle fit un bond sur son siège quand il glissa sa main dans l’ouverture de son manteau pour lui caresser les seins. Sur la table, devant elle, reposait une cafetière électrique dont le bocal était plein et le voyant allumé. Le gardien l’éteignit.

— Un peu de café ? proposa-t-il. Il est chaud, je venais juste de le préparer.

Elle prit le gobelet de plastique que l’homme lui tendait. Le récipient trembla dans sa main. Quelques gouttes du liquide fumant débordèrent et coulèrent sur ses doigts, lui arrachant une grimace. À petites gorgées, elle vida le gobelet tout en surveillant les deux hommes qui buvaient de leur côté. Le regard du maître-chien s’attardait sur la proéminence de sa poitrine, entre les pans écartés du manteau.

— Mets-toi à l’aise, suggéra Simon. Il ne fait pas froid, ici.

Elle ne réagit pas. Il l’obligea à se lever et lui ôta son manteau. Dessous, elle portait une robe marron, courte et décolletée. Il la troussa jusqu’à la taille. Elle laissa échapper un petit cri, ce qui fit aboyer le chien attaché dehors, devant la cabane. Le gardien, à son tour, s’était approché. Le visage empourpré, il examina longuement le slip rouge de la jeune femme.

Simon la caressa à travers la culotte. Du pouce, il appuya de bas en haut sous la motte et le contour des grandes lèvres se dessina.

— Cette fois, tu vas jouir, gronda-t-il d’une voix rauque en poussant son doigt dans la fente, à travers le tissu.

Les yeux embués, elle se laissa dépouiller de sa robe. Elle resta debout, immobile, les bras le long du corps, alors que les regards des deux hommes la détaillaient des pieds à la tête. Habillée de ses bas, de son porte-jarretelles et de sa culotte, elle frissonnait malgré la chaleur du radiateur électrique allumé dans un coin de la cabane.

— Putain, qu’elle est belle, cette salope ! bafouilla le maître-chien.

D’un revers de la main, il essuya la sueur qui coulait sur son front. La main de Simon descendit le long du dos de la jeune femme jusqu’à la taille et se glissa sous le slip. Elle tressaillit lorsqu’il lui fouilla la raie entre les fesses.

— Elle est belle, oui, ricana-t-il. Et elle est à toi. Dépêche-toi, elle n’attend que ça.

Le gardien tendit le bras et écarta le fond de la culotte de Claire. Elle eut un mouvement de recul. Au milieu de ses poils blonds, les rebords secs de sa fente étaient serrés l’un contre l’autre.

— Elle n’a pas l’air tellement excitée, fit remarquer le maître-chien. Elle ne mouille pas.

— Ça va venir, ne t’inquiète pas, rétorqua Simon. Il ne faut pas se fier aux apparences.

Il pressa la bosse douloureuse que faisait son sexe tendu sous son pantalon.

— Passe le premier mais fais vite. Moi aussi, j’ai envie de la baiser...

Le pouce du gardien s’enfonça au milieu de la fente à peine ouverte de Claire. Avec force, il lui massa le fond de la vulve, en remontant depuis les petites lèvres jusqu’au clitoris, tout en haut. Le visage livide, les yeux exorbités, elle se mit à gémir.

Avec fébrilité, le maître-chien déboutonna son pantalon et baissa son slip. Prenant la main de la jeune femme, il l’obligea à refermer ses doigts autour de son membre court mais épais. D’un geste machinal, elle se mit à masser la hampe d’avant en arrière. Des tressaillements violents parcouraient la queue tendue. Une grande cicatrice blanchâtre barrait le ventre velu de l’homme depuis le pli de l’aine gauche jusqu’au nombril.

— Plus fort, gémit-il, ne fais pas semblant. Branle-moi pour de bon.

Elle crispa ses doigts autour de la queue et il fit une grimace quand elle lui écorcha la peau avec ses ongles. Debout derrière elle, Simon lui enveloppa les seins de ses mains et se mit à les masser sans douceur à travers les bonnets du soutien-gorge.

Le visage de Claire devenait moins pâle, peu à peu. Elle commença à haleter à son tour, tout comme Marc qui lui fouillait toujours la vulve tout en mordillant sa moustache. Son pouce énorme s’enfonça tout à coup dans le vagin de la jeune femme. D’instinct, elle serra les cuisses et se raidit de la tête aux pieds.

— Bon sang, qu’est-ce qui te prend encore ? fit Marc, l’air troublé.

— Elle est en train de jouir, c’est tout, dit Simon.

— On ne dirait pas. Elle est toute serrée...

— Tu vas voir qu’elle va jouir bientôt, insista le portier du Biffin’s Club en dégrafant les attaches du soutien-gorge.

Il dépouilla Claire de son sous-vêtement. Les deux hommes accentuèrent leur emprise. Simon recommença à pétrir les seins de plus belle. Marc continua à forcer le con avec son pouce. Il pressa durement les bords intérieurs des petites lèvres pendant que son compagnon pinçait et étirait les mamelons.

— Ah, ça y est enfin... ça coule. Elle mouille.

— Je te l’avais bien dit.

— Ce... ce n’est pas possible, balbutia Claire d’une voix atone. Je ne veux pas...

Simon lui embrassa et lui mordilla la nuque, à la lisière des cheveux. Elle poussa un petit cri.

— Ne fais pas l’idiote, ricana-t-il. Tu es comme toutes les autres, tu aimes ça.

— J’ai quand même vu des filles qui mouillaient plus que ça, fit remarquer Marc avec perplexité.

Soudain, il enfila un deuxième doigt dans le vagin et Claire laissa échapper un gémissement. Elle se pressa les seins. Ses yeux fixaient un point invisible, bien au-delà de la cloison doublée de lambris de la cabane. Les doigts qui s’agitaient dans son con faisaient un bruit humide. Soudain, elle parut comprendre et revenir à elle.

— Oh non... je ne veux pas... Laissez-moi, je vous en prie, répéta-t-elle. Je ne veux pas jouir...

Aucun des deux hommes ne se donna la peine de répondre. Elle tressaillit un peu quand Simon lui descendit le slip sur les cuisses. Il lui fouilla de nouveau la raie des fesses. À deux mains, il étira au maximum les deux lobes charnus à la peau douce et blanche, faisant saillir le bourrelet de l’anus, au centre. Du bout des doigts, il effleura les contours du trou. La jeune femme gigota en s’efforçant d’éviter le contact mais il eut tôt fait de la maintenir.

— Non, pas ça... pas ça ! hurla-t-elle.

— Tu crois que je vois pas que tu t’es fait défoncer de ce côté-là aussi ? railla Simon.

Il poussa deux doigts entre les stries du sphincter alors que, morte de honte, elle n’osait plus bouger.

— On pourrait presque y mettre la main, dit-il. Qui c’est qui a bien pu t’éclater comme ça ?

Tremblante, le visage cramoisi, Claire se mordit les lèvres pour ne pas gémir sous les caresses brutales que lui prodiguaient les deux hommes.

Le maître-chien retira ses doigts du con humide et les porta à la hauteur de ses narines.

— Elle sent la femme pour de bon, maintenant, s’exclama-t-il. J’ai la queue qui me fait mal.

— Alors vas-y, soulage-toi, dit Simon en obligeant la jeune femme à pivoter d’un quart de tour et à se pencher.

Pliée en deux, tremblante, le menton appuyé sur le bord de la table, les mains crispées de part et d’autre de la figure, elle attendit. Elle sursauta quand Simon lui passa un doigt à l’intérieur des cuisses pour essuyer la mouille qui avait ruisselé sur la peau nue. Il lui en barbouilla la bouche, la contraignit à sucer son index.

— Maintenant, tu ne pourras plus dire que je ne peux pas jouir, laissa-t-il tomber.

Le pantalon et le slip descendus jusqu’aux chevilles, Marc se plaça derrière la jeune femme. Guidant sa queue en la tenant à pleine main, il poussa son gland tout au fond de la vulve béante et suintante de mouille.

Quand l’extrémité de sa verge fut bien en place entre les petites lèvres, le maître-chien se rua d’un seul coup en avant. Son ventre vint buter contre les fesses de la jeune femme qui cria. Une fois sa tige enfoncée bien à fond, il resta immobile pendant quelques secondes, les mains serrées autour des hanches de sa partenaire.

— Pourquoi tu ne la lui as pas mise dans le cul ? demanda Simon. Elle est large comme une porte cochère.

— J’aime pas trop ça, répliqua Marc en commençant à limer. Moi, ce qu’il me faut, c’est un con bien chaud, bien serré et humide. Alors, je prends mon pied.

— Tu as tort, c’est drôlement bon de l’autre côté, insista Simon. Et elles aiment ça même quand elles disent le contraire.

Le souffle court, Marc précipita son mouvement. À chacun de ses coups de boutoir, les reins de Claire se soulevaient mais elle subissait l’assaut avec passivité, muette, les narines pincées et les joues creusées.

À bout de patience, Simon déboutonna sa braguette et sortit sa queue.

— Ça y est ? demanda-t-il tout en écrasant son gland entre le pouce et l’index.

— Oui... ça y est. Je... jouis, articula Marc avec effort.

Il crispa ses doigts sur la peau blanche de la jeune femme puis il resta immobile pendant quelques secondes, toujours enfoncé en elle de toute la longueur de sa verge, le corps tendu en avant. Sa respiration haletante faisait un bruit de soufflet au fond de sa gorge.

Sans douceur, il se retira et sa queue luisante de sécrétion et de sperme apparut en pleine lumière. Il la frotta contre les fesses de Claire pour l’essuyer puis il céda la place à Simon. Le gland de celui-ci descendit le long de la raie des fesses et se posa sur l’anus de la jeune femme. L’anneau céda avec facilité. Claire sursauta et se crispa. Elle s’efforça de se redresser malgré le membre enfoncé en elle.

D’une poigne brutale, les deux hommes l’obligèrent à reprendre sa position.

— Ne bouge pas, salope ! gronda Simon.

Avec une rage croissante, il se mit à limer, faisant avancer la table jusqu’à ce qu’elle cogne contre une des parois de la cabane.

— Je vais te montrer, moi, comment on les calme, les femelles en chaleur comme toi, grinça-t-il. Tu vas voir que tu t’en souviendras, de cette soirée !

Les ongles de Claire grincèrent sur le bois de la table.

— Assez ! hurla-t-elle.

Marc, entre-temps, s’était rajusté. Debout à côté d’elle, il se mit à lui pétrir les seins jusqu’au moment où Simon éjacula.

À peine essoufflé, le portier du Biffin’s Club retira son membre encore érigé d’entre les fesses de la jeune femme. Pendant que Claire s’effondrait sur les genoux, le corps secoué de spasmes, il alla se laver la queue au lavabo placé dans un angle de la cabane.

Le visage décomposé, Claire se redressa et remonta sa culotte. Son regard croisa celui de Marc qui détourna les yeux. Le visage du gardien était toujours congestionné et il respirait encore avec bruit. En silence, elle remit son soutien-gorge, sa robe et son manteau pendant que, de son côté, Simon se rhabillait.

Ensuite, tous trois quittèrent la cabane. Au passage, le chien se frotta contre les jambes de la jeune femme. Il tendit sa truffe vers le ventre de Claire avant que son maître ne le rappelle à l’ordre. Le gardien referma le portail derrière le couple qui s’éloigna sans se retourner.

CHAPITRE IX

En quittant le chantier, Simon dut soutenir Claire qui vacillait. Ils s’éloignèrent vers le centre-ville, dans la direction de l’hôtel.

Il régnait quelque animation et l’air frais et humide semblait rendre un peu de sérénité à Claire.

— Et maintenant, où va-t-on ? demanda-t-elle d’un ton morne.

— À l’hôtel.

Elle n’eut aucune réaction et se contenta de marcher aux côtés de Simon qui la tenait par la taille.

Dans le hall de l’hôtel, Simon adressa un clin d’œil au veilleur de nuit et se dirigea avec Claire vers les ascenseurs. Quand la porte de la cabine se fut refermée sur eux, Simon l’enlaça et lui plaqua un baiser vorace sur la bouche. Une fraction de seconde, elle resta inerte, puis s’abandonna. Très vite, il la repoussa et lui déboutonna son manteau. Glissant une main dans le décolleté de la robe, il prit un sein à pleine paume et se mit à la pétrir avec force à travers le soutien-gorge. Dans son coin, le liftier détourna les yeux en marmonnant. Le visage en feu, le souffle oppressé, Claire se mordillait les lèvres.

— J’ai encore envie, dit Simon, suce-moi un peu.

Elle céda, s’agenouilla. Rapidement, elle défit les boutons de la braguette et sortit la queue à demi érigée hors du pantalon. La prenant dans sa bouche, elle se mit à sucer.

— Nous sommes arrivés, nous sommes au troisième, lança le liftier d’une voix hargneuse en ouvrant la porte de la cabine.

Ni Simon, ni la jeune femme ne lui accordèrent la moindre attention. Claire se mit à pomper avec une ardeur redoublée. Entre ses lèvres carminées, la verge s’étirait peu à peu jusqu’à sa longueur maximale. Simon caressait la chevelure blonde de la jeune femme.

Déconfit, le garçon d’ascenseur dut attendre que Simon repousse la tête de Claire quand il fut sur le point de jouir. Elle se releva et avala avec bruit la salive qui lui emplissait la bouche. Sans prendre le temps de remettre de l’ordre dans sa tenue, il la poussa hors de la cabine.

Devant la chambre de Claire, Simon loucha vers la porte voisine.

— Ta sœur est là ? demanda-t-il. J’aimerais lui rendre visite...

— Non, elle n’est pas là... et son mari non plus.

— Dommage, marmonna Simon.

Elle le précéda dans la chambre. Simon serra son sexe tendu que des spasmes raidissaient.

Avec des gestes lents, un peu hésitants, Claire ôta son manteau et sa robe qu’elle jeta sur le dossier d’une chaise. En slip et en soutien-gorge, elle bâilla avec bruit, fermant ses yeux cernés et ses paupières rougies de fatigue. Se laissant tomber dans un fauteuil, elle replia sa jambe gauche sur son genou droit. À demi-allongée sur son siège, elle se massa la plante du pied, à travers le bas. Au milieu de ses cuisses écartées, Simon aperçut le fond de la culotte où le sperme et la mouille s’étalaient en une large tache humide.

Claire changea de position pour masser son pied droit. Ensuite, elle s’étira longuement, buste cambré, faisant saillir ses seins sous son soutien-gorge et bâilla de nouveau.

— Fatiguée ? demanda Simon.

L’air absent, elle acquiesça. Tenant toujours sa queue, il s’avança. Le regard de la jeune femme se fixa sur le membre érigé dont le gland nu et rouge comme un morceau de viande, dépassait de la main de Simon. Repliant son pouce et son index en forme d’anneau, il enserra le membre, juste sous le bourrelet violacé et découvert. Tordant légèrement la queue, il pointa l’extrémité de celle-ci vers le visage de Claire.

— Elle a toujours envie de toi, tu sais, dit-il avec un petit rire fat.

D’une main tremblante, la jeune femme se frotta la bouche, le visage soudain plus pâle.

— Encore, murmura-t-elle très bas, et d’un ton plein de lassitude.

Debout derrière le fauteuil, Simon glissa ses mains sous les bonnets du soutien-gorge et se mit à lui caresser les seins. Son massage était plus doux et plus insistant que dans la cabane du gardien. Claire se détendit peu à peu. Le souffle court, elle se cambra et le bout rose de sa langue pointa entre ses lèvres entrouvertes.

Simon la dépouilla de son soutien-gorge avant de lui pincer et de lui étirer les pointes des seins, sans brutalité. Il ne s’arrêta que lorsqu’elle commença à gémir pour de bon, la tête renversée en arrière. Se plaçant devant elle, il prit une seconde fois sa queue dans sa main.

— Comment tu la veux ? demanda-t-il.

Elle hésita puis se leva et se débarrassa de sa culotte. Tournée sur le côté, elle exposait le profil de ses fesses rondes et la cambrure accentuée de ses reins. Il lui caressa le cul. Elle eut un petit frémissement quand il lui effleura la raie des fesses.

— Tu ne m’as pas dit comment ça se fait que tu sois ouverte comme ça de ce côté ? fit-il remarquer, en lui tâtant le contour de l’anus.

— Si tu veux bien laisser tomber... répliqua-t-elle avec un tremblement dans la voix.

Simon retira sa main. Claire s’installa de nouveau dans le fauteuil. Ses deux jambes, repliées et ouvertes au maximum, reposaient sur les accoudoirs. Le ventre tendu en avant, elle tira sur les bords de sa fente pour ouvrir davantage sa vulve aux nymphes déplissées et enduites de mouille. De l’orifice de son vagin s’écoulait un flot épais de jus qui se répandait jusqu’à son entrefesse et gouttait sur le velours bleu du fauteuil. Tout en haut, plus foncé, presque violacé, le clitoris pointait hors de son capuchon de peau brune. Ses muqueuses brillaient sous la lumière du plafonnier.

— Attends un peu, souffla-t-elle d’une voix oppressée.

Elle se caressa le fond de la vulve du bout des doigts, remontant sans hâte vers le haut. Au passage, elle pinça entre le pouce et l’index ses petites lèvres congestionnées, les tordit et les étira dans tous les sens, faisant clapoter l’entrée du vagin. Elle reprit ses caresses sur les nymphes découvertes. Quand ses doigts touchèrent le clitoris dressé, elle eut un sursaut violent et poussa un gémissement.

— Maintenant, viens et laisse-moi faire, dit-elle en faisant signe à Simon d’approcher.

Elle lui prit la queue sur laquelle restaient des traces de sperme. Tirant contre son ventre le membre tendu, elle caressa ses nymphes gluantes avec le gland découvert. Simon se mordit les lèvres et un frisson descendit le long de son dos. Le contact des muqueuses de la jeune fille sur la peau tendre et fragile de sa queue lui faisait plus d’effet que s’il l’avait baisée pour de bon. Il prit entre ses doigts ses couilles contractées et plissées.

Il crut ne pas pouvoir se retenir quand Claire posa son méat contre le clitoris. Le visage congestionné elle aussi, elle frotta avec douceur le gland contre son bourgeon érigé jusqu’à ce qu’elle jouisse et que la queue s’échappe de sa main. Elle poussa un cri, le corps arqué, les yeux révulsés, puis elle s’effondra sur son siège.

Avec un grognement, Simon la prit par les hanches pendant que des soubresauts l’agitaient encore. Il n’eut pas le temps de la pénétrer comme il voulait le faire. Le simple attouchement de l’extrémité de sa verge sur les muqueuses suffit à lui faire décharger une abondante giclée de sperme qui souilla la toison pubienne de la jeune femme. Le foutre forma une longue traînée blanchâtre qui, peu à peu, descendit se perdre dans les replis visqueux des nymphes.

Tous les deux restèrent immobiles un moment, le temps de retrouver leur souffle et de reprendre leurs esprits. Simon s’était laissé tomber sur le bord du lit et Claire se trouvait, toujours vautrée, dans son fauteuil.

Quand le rythme de sa respiration fut redevenu normal, Simon se releva. Prenant un paquet de Gauloises blondes dans une poche de sa veste, il le présenta à Claire. En silence, ils tirèrent quelques bouffées.

Simon observait la jeune femme à la dérobée. Malgré son épuisement évident, elle semblait apaisée. Assise de profil sur son fauteuil, elle avait ramené ses talons contre ses fesses et ses genoux au menton. D’un air distrait, elle lissait les poils humides de sa toison pubienne.

— Cette chambre, ça doit coûter cher ? fit-il remarquer soudain. Ce n’est pas un hôtel des bas quartiers, ici.

Claire se contenta de hocher la tête.

— Vous avez l’air d’être riches, ta sœur Magali et toi, continua-t-il.

— C’est vrai.

— Tout le monde n’a pas cette chance, soupira-t-il. Moi, je serais plutôt fauché en ce moment et pourtant, j’ai pas mal de factures à payer... Tu ne pourrais pas me faire une petite avance ?

Elle tordit le cou pour le fixer avec une expression indéchiffrable.

— Ce serait avec plaisir, assura-t-elle, mais vois-tu, Magali n’avait plus de chèques et je lui ai laissé mon carnet. Nous en avons l’habitude entre nous... Il te faudra attendre quelques jours, le temps qu’elle revienne.

Déconcerté, Simon hésita. Il retint une réplique acerbe et après réflexion, décida de se rhabiller puis de prendre congé de la jeune femme. Comme d’habitude, elle ne le raccompagna pas jusqu’à la porte. Elle se contenta de le suivre des yeux alors qu’il sortait. De plus en plus décontenancé, il se retourna sur le seuil.

— À bientôt, dit-il.

Elle ne répondit pas. Son visage ne laissait apparaître aucune émotion.

CHAPITRE X

La salle du Burger-shop n’était guère encombrée de clients. Simon savait que le moment d’affluence se situait plus tard, aux alentours de huit heures du soir. Il venait très souvent dans ce fast-food en compagnie d’Odette.

Ce soir, il se sentait nerveux et irrité. Il n’arrivait pas à décider si Claire lui avait dit la vérité, le matin, ou si elle avait inventé pour la circonstance son histoire de chéquier prêté.

Absorbé par ses pensées, il posa d’un geste trop brusque le plateau qui contenait son repas et celui d’Odette. Un peu de bière déborda d’un des deux gobelets de plastique. Odette, assise de l’autre côté de la table, sursauta.

Sourcils froncés, il s’installa sur sa chaise et puisa quelques frites dans son sachet. Odette lui jeta un coup d’œil rapide. D’un air maussade, elle commença à manger, elle aussi.

Soudain, Simon se figea. Léone, sa complice de la nuit, au Biffin’s club, franchissait le seuil du fast-food. Pourtant, elle n’était pas une habituée. Avec un frisson glacé dans le dos, il remarqua qu’elle vacillait. Malgré l’heure peu tardive, elle était déjà ivre.

Le regard de la jeune femme fit le tour de la salle. Elle aperçut Simon et, en dépit de sa démarche chancelante, se dirigea tout de suite vers lui d’un air décidé.

— Dis... dis donc ? bredouilla-t-elle, tu penses toujours à moi ?

Odette qui lui tournait le dos, ne l’avait pas vue venir. En l’entendant, elle se retourna sur sa chaise.

— Léone ? Mais... qu’est-ce que tu fous là ? s’exclama-t-elle.

— T’oc... t’occupe pas. C’est à lui que je parle, rétorqua Léone en désignant Simon du doigt.

Le visage de la jeune fille se crispa de colère. Elle fit face à son compagnon.

— Qu’est-ce que ça veut dire ? Qu’est-ce qu’elle veut ? cria-t-elle.

— Ne crie pas comme ça ! Tu ne vois pas qu’elle a bu ?

— Bien sûr que j’ai bu, et puis après ? bafouilla Léone. Tu... tu crois que ça m’empêche de me souvenir de ce que tu m’as promis cette nuit ?

— Tu rêves ? Je ne t’ai rien promis. Pars et laisse-nous tranquille.

La jeune femme eut un mouvement de recul et ses yeux s’embuèrent de larmes.

— Salaud, grinça-t-elle. Tu t’es bien servi de moi, hein ?

En pleurant, elle fit demi-tour et s’éloigna vers la sortie, Odette jeta un coup d’œil sombre sur Simon.

— Alors, tu vas me dire ce qu’elle voulait ? Qu’est-ce que tu lui as promis ?

— Tu vas la fermer, toi aussi ? trancha-t-il avec hargne. Je commence à en avoir marre...

Il stoppa net sa phrase. Le sang s’était retiré du visage d’Odette et, autour d’eux, plusieurs clients les regardaient, la mine ahurie ou curieuse. La jeune fille baissa le nez et repoussa dans un coin du plateau ce qui restait de son repas. Furieux et mal à l’aise, Simon vida d’un trait le contenu de son gobelet. L’attitude d’Odette accrut son irritation.

— Alors, tu finis de manger oui ? gronda-t-il. Tu crois qu’on va payer de la bouffe pour en jeter la moitié à la poubelle ?

— J’ai plus faim, répondit-elle d’un ton morne.

Plein de colère, il haussa les épaules et se leva. Odette le rattrapa au moment où il sortait du fast-food. Dans la rue, il s’efforça de se calmer. Il voulut prendre le bras de la jeune fille mais elle le repoussa.

Une fois qu’ils furent arrivés à leur appartement, elle se laissa tomber sur le canapé de la salle de séjour.

— Salaud ! cracha-t-elle. Léone a raison, tu n’es qu’un salaud. Je savais qu’elle te courait après. Peut-être même que vous avez couché ensemble. Mais je ne savais pas que tu te servais d’elle pour manigancer je ne sais trop quoi...

À bout de nerfs, Simon lui appliqua une gifle magistrale. Le souffle coupé, la bouche ouverte, elle se tâta la joue d’un geste machinal. Avant qu’elle ne soit revenue de sa surprise, il la tira par le bras pour l’obliger à se lever et lui arracha son manteau.

— J’en ai marre, marre ! hurla-t-il. Espèces de salopes de bonnes femmes, vous n’arrêtez pas de me compliquer la vie !

Elle se mit à crier et à se débattre quand il la troussa jusqu’à la taille. S’asseyant sur le canapé, il la coucha sur ses genoux et lui baissa le slip sur les cuisses. Elle poussa un aïe ! strident quand il abattit de toutes ses forces sa main droite sur ses fesses rondes.

— Bon sang, si je pouvais toutes vous tenir comme ça, haleta-t-il en frappant à coups redoublés.

Elle cessa de crier et de gigoter, se contentant de gémir en sourdine alors que la peau de son cul prenait une teinte cramoisie.

Un peu soulagé, Simon la lâcha très vite, et il s’aperçut avec surprise qu’il bandait. Pris d’une inspiration, il contraignit la jeune fille à s’agenouiller sur le canapé, le buste penché en avant, la jupe retroussée jusqu’aux reins. Elle reniflait, le visage défait et les cheveux en désordre. Ses grandes lèvres pendaient, toutes molles, entre ses cuisses écartées. Elles étaient à peine entrouvertes.

Simon ouvrit sa braguette et sortit sa queue du pantalon. Tout de suite, le membre s’érigea jusqu’à sa longueur maximale. Il caressa les fesses d’Odette sur lesquelles ses doigts avaient laissé des traces bien visibles.

Du bout de l’index, il lui effleura les bords de la fente. Un frémissement parcourut les reins de la jeune fille et, tout à coup, elle cessa de renifler. Il insista en suivant le bord intérieur d’une des grandes lèvres. À chacune de ses allées et venues, son doigt s’enfonçait de plus en plus loin dans les profondeurs de la vulve. Odette laissa échapper un soupir bruyant et une fine couche de mouille humidifia les replis de ses muqueuses qui s’écartaient. Simon frotta les nymphes mouillées puis les contours des petites lèvres déjà gonflées. Il glissa enfin son index dans l’orifice du vagin dont il caressa les rebords.

Creusant les reins, la jeune fille se mit à haleter, la vulve congestionnée et béante. Un jet plus abondant de mouille coula tout à coup sur la main de Simon. Ce dernier s’enduisit les doigts de jus et les glissa entre les fesses d’Odette. Elle se cambra encore plus, levant son cul autant qu’elle le pouvait pour offrir sa fente ouverte.

— Plus bas, gémit-elle. J’aime mieux.

— Laisse-moi faire, gronda Simon en lui assénant une claque sur le derrière.

Avec docilité, elle se laissa fouiller le sillon fessier. Elle frémit juste un peu quand les doigts de son partenaire effleurèrent son anus. Soudain il posa son gland nu et gorgé de sang sur l’orifice. Cette fois, elle se mit à crier.

— Arrête, non, pas ça ! Je ne veux pas ! Non !

De toutes ses forces, il planta ses doigts dans les hanches de la jeune fille. Ignorant ses protestations, il força de la pointe de sa queue pour vaincre la résistance du sphincter contracté. Peu à peu, le gland dilata l’ouverture en étirant l’anneau du muscle.

Odette hurla de douleur quand l’extrémité s’enfonça franchement dans son anus. Simon fit entrer sans hâte le reste de sa queue jusqu’à ce que ses couilles viennent frôler le cul de la jeune fille. Celle-ci pleurait à gros sanglots.

— Salaud, salaud, hoquetait-elle. Je t’avais dit que je voulais pas.

Elle poussa un nouveau cri de douleur. Avec brutalité, Simon venait de retirer à demi sa queue. Il la renfonça d’un seul coup et se mit à limer en accélérant progressivement le rythme. Les mains crispées sur le dossier du canapé, Odette n’essayait plus de se débattre mais elle continuait à sangloter. Ses fesses tremblaient sous les coups de reins de Simon.

Quand il eut éjaculé, il laissa sa queue enfoncée en elle pendant quelques secondes, attendant que le membre se dégonfle un peu. Odette pleurait toujours. Quand il retira enfin son membre de l’anus, elle cria de douleur. Gêné, il se redressa et examina sa bite souillée.

— Arrête de pleurnicher, grommela-t-il. Tu n’es pas morte, non ?

Elle ne répondit rien et il haussa les épaules. Il se dirigea vers la salle de bains en affectant un air désinvolte.

Lorsqu’il revint dans la salle de séjour, il laissa échapper une exclamation de surprise. Odette ne se trouvait plus dans la pièce et son manteau avait disparu. Inquiet, il fit le tour du reste de l’appartement. Très vite, il dut se rendre à l’évidence. Pendant qu’il se lavait dans la salle de bains, elle en avait profité pour sortir en douce. Elle devait se trouver loin, maintenant.

« La salope, grinça-t-il avec rage. Quand elle reviendra... »

CHAPITRE XI

D’un geste brutal, Simon referma la porte de son armoire. À quelques pas de là, René, le barman, et Gérard, le caissier, sursautèrent.

— Eh bien, dis donc, s’exclama le premier, qu’est-ce qui te prend ?

— La salope, gronda Simon. Si je mets la main dessus, je la démolis...

— Tu rouspètes encore après ta copine ? observa Gérard avec un petit rire. T’inquiète pas mon vieux, elle finira bien par revenir.

Toujours tremblant de rage, Simon enfila sa veste bleue et ajusta son nœud papillon.

— C’est toi qui le dis, grinça-t-il, mais tu ne sais pas le coup qu’elle m’a fait cette nuit. Elle est venue à l’appartement pendant que je me trouvais ici, et elle a embarqué toutes ses affaires.

Odette avait en effet quitté l’appartement l’avant-veille au soir et, depuis il était sans nouvelles d’elle. Elle n’était même pas allée à son travail depuis, comme il avait pu le constater en se rendant au supermarché où elle était caissière.

La porte du vestiaire s’ouvrit et la silhouette massive de Raoul, le gérant, apparut.

— Dites voir, grommela-t-il, il faudrait pas trop traîner. C’est l’heure.

— On y va, répliqua Gérard. On y va !

Aors que les deux autres finissaient de s’habiller, Simon s’empressa de rejoindre son poste. Tout en se dirigeant vers l’entrée de la salle du club, il pensa soudain que sa brouille avec sa petite amie lui avait presque fait oublier Claire. Pourtant les traites à payer étaient arrivées chez lui le matin même, ainsi qu’un avis peu aimable de la banque l’informant du montant de son découvert. Il eut un mouvement de colère avant de se laisser tomber sur sa chaise.

Au fil des heures, alors que la salle s’emplissait peu à peu, son humeur alla en s’assombrissant. Malgré lui, il pensait toujours à Odette et à Claire. À un certain moment, il avait laissé entrer Léone qu’il n’avait pas revue depuis l’incident du Burger-shop. Le visage fermé, elle passa devant lui sans lui accorder un regard, ce qui accrut son irritation. Il songea que Claire viendrait peut être, elle aussi.

De fait, la jeune femme arriva aux alentours de minuit, selon son habitude. Mais quand il eut jeté un coup d’œil à travers le judas, la stupeur le laissa paralysé : Odette se trouvait avec la jeune femme. Et Serge, le bellâtre qu’il avait viré l’autre nuit, la tenait par la taille.

En vacillant, il s’écarta du judas et essuya la sueur qui coulait sur son front.

— Mais qu’est-ce qui se passe ? s’étonna Julie derrière le comptoir du vestiaire. On dirait que tu vas avoir une attaque.

Soudain, une rage incoercible submergea Simon.

Il déverrouilla la porte d’une main tremblante et se rua dehors. Serge et Odette reculèrent d’un pas mais Claire se plaça devant lui.

— Arrêtez ! Qu’est-ce qui vous prend ? cria-t-elle.

D’un coup d’épaule, il l’envoya promener et se précipita vers Odette. Epouvantée, la jeune fille se mit à courir vers le bout de la rue.

— Salope ! hurla-t-il. Où étais-tu passée ? Qu’est-ce que tu viens foutre ici ?

Claire surgit de nouveau sur son chemin mais cette fois, elle brandissait une bombe aérosol. Le jet de gaz paralysant atteignit Simon au visage. Tout de suite, il s’écroula, inconscient.

Quand il revint à lui, il lui fallut un moment pour réaliser qu’il se trouvait assis dans le bureau de Raoul. Sa gorge et ses yeux lui faisaient atrocement mal. Un spasme brutal secoua son estomac. Une sueur glacée baignait son visage. Debout devant lui, la figure congestionnée de fureur, le gérant le dominait de toute sa masse.

— Espèce de crétin, s’emporta Raoul, tu te réveilles quand même ?

— C’est... c’est pas ma faute, articula Simon avec difficulté. Quand j’ai vu qu’Odette...

— Je m’en fous. Elle est majeure et elle a le droit de venir ici quand il lui plaît, avec qui elle veut. De toute façon, j’en ai marre de toi. Prends tes cliques et tes claques et dégage ! Je ne veux plus te voir ici...

Simon se leva péniblement du fauteuil. La lumière crue de la lampe blessait ses yeux irrités, sa tête tournait. D’une démarche chancelante, il sortit du bureau et se dirigea vers les toilettes. Il se lava le visage et les yeux à l’eau froide. Après, se sentant un peu mieux, il alla se changer au vestiaire.

La tête basse, il traversa la salle, son smoking plié sous le bras. Il n’aperçut nulle part ni Claire, ni Odette, ni Serge. Quand il passa devant le comptoir du vestiaire, Julie et Gérard détournèrent la tête.

L’air froid de la rue lui fit l’effet d’une gifle. Il prit soudain conscience de sa situation et se mit à trembler de la tête aux pieds. Fermant les yeux, il s’adossa à la façade d’un immeuble en attendant que son malaise passe.

— Simon, Simon, est-ce que ça va ? demanda tout près une voix anxieuse.

Soulevant les paupières, il aperçut Léone. Elle se tenait à quelques pas de lui, les yeux brillants de larmes, l’air bouleversé.

— Qu’est-ce que tu fais là ? marmonna-t-il.

— Je voulais juste voir si tu allais bien.

— Qu’est-ce que ça peut te foutre, hein ? Tu es comme les autres. Va les rejoindre, ces deux salopes, et fous-moi la paix.

Le regard brouillé, il s’éloigna. La jeune femme hésita puis le rattrapa et glissa son bras sous le sien.

— Je te demande pardon pour l’autre soir, murmura-t-elle. C’est ma faute...

— Mais qu’est-ce qu’elles faisaient ensemble ? s’étonna Simon. Comment ont-elles pu se connaître ?

— Tu veux parler de Claire et d’Odette ?

Il ne répondit rien et, d’un geste rageur, balança en passant son smoking dans une poubelle ouverte.

— Qu’est-ce que je peux faire de ça puisque je suis viré ? gronda-t-il avec haine.

Il allongea le pas en entraînant Léone vers le fond de la rue.

— Il faut que je boive quelque chose, sinon je vais exploser.

CHAPITRE XII

— Je t’en prie, arrête, bégaya Léone, tu as trop bu maintenant.

Haussant les épaules, Simon leva son verre et le vida d’un seul coup. Derrière le comptoir, le patron du café et deux serveurs surveillaient le couple en louchant de temps à autre vers la pendule murale. Les aiguilles allaient bientôt indiquer l’heure de la fermeture et il n’y avait plus qu’eux deux dans la salle. Déjà, un garçon commençait à ranger les chaises et à nettoyer les tables.

— Je crois qu’il vaut mieux partir à présent, fit remarquer la jeune femme.

Marmonnant quelques propos indistincts, Simon ne prêta aucune attention à ce qu’elle disait. Le visage rouge et luisant de transpiration, les yeux injectés de sang, il contemplait les reflets sur son verre vide.

Depuis bientôt deux heures qu’ils se trouvaient là, il n’avait pas arrêté de boire, alternant le whisky et le gin, il n’avait pas cessé non plus de proférer des menaces à l’encontre de Claire, d’Odette et de Raoul. Une certaine hébétude s’emparait de lui. Cependant, il ne voulait pas quitter les lieux.

— J’habite pas très loin. Tu ne veux pas finir la nuit chez moi ? demanda Léone en désespoir de cause.

— Pourquoi pas ? articula-t-il d’une voix pâteuse.

La jeune femme dut le soutenir pour l’aider à se lever. Dehors, il parut se ragaillardir.

Il glissa une main maladroite sous le manteau de la jeune femme et lui palpa les seins à travers la robe.

— S’il te plaît, pas dans la rue, dit-elle avec gêne mais sans le repousser. On ne va pas tarder à arriver chez moi.

— Je peux pas attendre, bafouilla-t-il. J’ai envie de tirer un coup tout de suite... Viens par ici...

Essayant de se tenir droit sur ses jambes, il tourna le dos au café et fit traverser la place à Léone. De l’autre côté, ils s’engouffrèrent dans une ruelle qui longeait l’Hôtel de Ville. Bordé de garages et d’ateliers, la venelle aboutissait à un petit parc derrière l’édifice municipal.

— Mais on ne va pas faire ça ici, en plein air ? protesta Léone.

Il laissa échapper un petit ricanement idiot et la poussa dans un recoin formé par une cabane de planches collée contre la façade de la mairie. Une odeur tenace d’humus en décomposition et d’urine stagnait à cet endroit.

— Je vais te montrer, moi, ce que c’est qu’un vrai mec, bava Simon. Tu crois pas que ces deux gouines de Claire et d’Odette vont faire la loi ?

Léone frissonna. Elle jeta des regards apeurés sur les alentours.

— Je t’en prie, sois raisonnable, objecta-t-elle à nouveau.

Il la fit taire en l’embrassant à pleine bouche, avec violence. Elle poussa un gémissement étouffé mais elle ne tenta pas de se dérober. Il lui déboutonna le manteau de haut en bas d’une main fébrile puis l’obligea à toucher la bosse qui saillait sous sa braguette.

— Sens... sens comme elle est dure ! Ça ne te fait pas envie... allez ! Ouvre les cuisses que je te t’en mette un bon coup...

Il la troussa jusqu’au ventre et glissa une main entre les cuisses de la jeune femme. Il sentit, sous ses doigts, le contact du tissu soyeux d’un slip.

— Tu as mis une culotte, toi ? s’étonna-t-il.

— C’est parce qu’il fait froid...

Le souffle de la jeune femme s’accéléra quand il lui écrasa les bords de la fente entre le pouce et l’index à travers l’étoffe. Elle lui dégrafa la braguette et prit dans sa paume les couilles qu’elle massa pendant quelques secondes. Ensuite, elle dégagea la queue de sous le slip. Chaud et gonflé, le membre tressaillait sous ses doigts.

— Tu sais que je t’aime, Simon, murmura-t-elle.

Il parut ne pas l’entendre. Du bout de l’ongle, elle fit glisser le prépuce sur le gland et caressa le bourrelet. Alors il se mit à haleter et s’écarta d’elle. Il la fit pivoter sur place et l’obligea à se pencher en avant puis il lui baissa la culotte sur les cuisses.

De nouveau, il lui toucha la fente, glissant ses doigts à l’intérieur. Elle poussa un petit cri car il frottait sans douceur ses nymphes humides, froissant et défroissant leurs replis.

— Quand je pense que cette salope d’Odette m’a lâché parce que je lui ai mis ma queue dans le cul, hoqueta-t-il, je... je peux pas y croire...

Agrippant les fesses de Léone, il les écarta. Elle laissa échapper un gémissement.

— Tu me fais mal.

De l’extrémité du membre, il caressa les stries de l’anus. Léone ne bougeait pas mais respirait vite et fort, les mains appuyées sur la façade de la marne, les bras à demi repliés. Sa peau, entre les fesses, était tendue à craquer. L’ombre du bâtiment et celle de la cabane de jardinier les dissimulaient presque entièrement.

Le gland placé au centre de l’anus de la jeune femme, Simon plia les genoux et poussa. Sans rencontrer de résistance, l’extrémité de sa queue s’enfonça dans l’anneau. Surpris, il marqua un temps d’arrêt. Par spasmes, le sphincter se refermait autour de son gland.

— Enfonce-toi, vite, plus loin, plus fort, haleta Léone.

— Toi, au moins, tu caches pas ton jeu, ricana-t-il.

Il poussa son ventre en avant et le membre glissa avec facilité entre les fesses. Quand les couilles effleurèrent ses grandes lèvres pendantes, elle se cambra davantage comme si elle avait voulu faire pénétrer la bite encore plus loin.

Il se mit à la limer, sortant sa queue jusqu’à la base du gland puis la renfonçant d’un coup de reins brutal. Il haletait et, malgré le froid de la nuit, la sueur ruisselait sur son corps.

Le nez collé au mur, Léone se mit à gémir. Quand le ventre de Simon butait contre ses fesses, un frémissement la parcourait des pieds à la tête et elle poussait un râle. Excédé, il donna un coup de boutoir plus violent, lui faisant fléchir les bras. Projetée en avant, elle se cogna le front contre le mur de la mairie et cria de douleur. Presque aussitôt, il éjacula au fond de ses entrailles.

Il se retira tout de suite et la jeune femme se redressa en se frottant la tête. Il rentra sa queue dans son slip puis referma sa braguette. Des larmes coulaient de ses yeux brouillés par les vapeurs d’alcool.

— Tu m’as fait mal, pleurnicha Léone en remontant son slip.

Il ne répondit pas, un hoquet secouait son estomac. Il se pencha pour vomir un liquide aigre. Quand ce fut fini, Léone lui entoura les épaules d’un bras. Le crâne bourdonnant, il prit son mouchoir dans la poche de son blouson et s’essuya la bouche.

— Tu es malade ?

— Oh, arrête, gémit-il. Tu le vois bien, non ?

— Viens chez moi. Tu te reposeras, ça ira mieux après.

Le tenant toujours par les épaules, d’un geste maternel, elle l’entraîna hors du jardin. Le mouchoir encore pressé contre la bouche, il se laissait faire.

CHAPITRE XIII

À son réveil, Simon ne reconnut pas tout de suite l’endroit où il se trouvait. Il referma ses yeux que blessait la lumière trop vive d’un lustre puis, souleva ses paupières avec précaution, et examina la pièce aux murs couverts de papier rose.

Au bout de quelques secondes, il réalisa qu’il s’agissait de la chambre de Léone. Avec un effort pénible, il se redressa et prit sa montre posée sur la table de chevet. Les aiguilles indiquaient un peu plus de huit heures. En fait, il n’avait pas dormi très longtemps. D’un geste machinal, il se frotta les yeux. Son estomac lui faisait mal et il avait l’impression qu’une volée de coups de marteau lui défonçait le crâne.

Il sursauta quand Léone entra en coup de vent dans la chambre. Elle portait un peignoir blanc, mal serré à la taille, qui laissait voir ses seins et la toison brune et fournie de sa chatte. Elle s’avança vers lui et se pencha pour lui poser un baiser sur les lèvres. Ses cheveux mouillés montraient qu’elle venait de se laver. L’odeur de savon parfumé que dégageait son corps souleva le cœur de Simon.

— Ça va ? demanda-t-elle.

— Non, pas du tout.

Désemparée, elle resta debout au pied du lit. Elle lui proposa un cachet d’aspirine et une tisane. Il fit un signe de refus, l’estomac au bord des lèvres.

— Pas la peine, grommela-t-il, ça va passer. Il suffit que je dorme encore.

Léone marqua un temps d’hésitation.

— Il faut que je parte travailler, dit-elle, mais il y a un double des clefs de l’appartement dans le tiroir de la table de nuit. Tu partiras quand tu voudras. Peut-être que je verrai Odette au magasin et...

— Si tu la vois, tu lui dis que la prochaine fois que je la trouve, je l’étrangle, s’écria Simon en crispant ses mains de fureur.

Léone se mordit les lèvres et ôta son peignoir. Elle ramassa son soutien-gorge qui traînait sur une chaise avec le reste de ses vêtements. Simon prit conscience tout à coup que les draps ne le couvraient que jusqu’à mi-cuisses. Le buste un peu cambré, les cuisses légèrement écartées, Léone le fixait droit dans les yeux, la bouche entrouverte et le visage rosissant. Il sentit sa queue durcir, mais cela ne fit qu’accroître les élancements douloureux qui lui martyrisaient le crâne.

— Pas maintenant, bafouilla-t-il. Je me sens trop mal.

Il remonta les couvertures jusqu’au menton. L’air déçue, Léone s’habilla. Quand elle quitta la chambre, quelques minutes plus tard, il dormait déjà.

Il se réveilla dans une complète obscurité. Avec peine, il avala la salive épaisse qui lui engluait la bouche. Il se sentait mieux mais il avait faim, et surtout soif. Tout à coup, la sonnerie du téléphone se fit entendre de l’autre côté de la cloison. Quelqu’un décrocha presque aussitôt et il reconnut la voix de Léone. Il ne comprit pas ce qu’elle disait.

À tâtons, il alluma et jeta un coup d’œil sur sa montre. Avec stupeur, il s’aperçut que les aiguilles indiquaient sept heures. Léone entra soudain dans la chambre, l’air perplexe.

— Tu es réveillé ? demanda-t-elle. Claire est au téléphone. Elle veut te parler et elle dit que c’est important.

En grommelant, Simon se mit debout. D’une démarche vacillante, il se dirigea vers la cuisine où se trouvait le téléphone.

— Vous ? Qu’est-ce que vous me voulez, à présent ? cracha-t-il dans le combiné.

— Cela vous intéresserait de savoir que ma sœur est revenue avec mon chéquier ? répliqua Claire.

La réponse le prit de court pendant quelques secondes.

— Comment avez-vous su que je me trouvais chez Léone ? demanda-t-il, pour gagner du temps.

— Je vous le dirai tout à l’heure bien que ça ne vous regarde pas. À moins que vous n’ayez trouvé le moyen de régler vos dettes, venez me voir à l’hôtel. Seul. Je vous attends jusqu’à huit heures. Après, il n’y aura plus personne.

Elle raccrocha avant qu’il ait eu le temps de poser une autre question. Furieux et humilié, il reposa le combiné. Levant les yeux, il s’aperçut que Léone avait quitté la pièce. Il la retrouva dans la chambre où elle arrangeait sommairement les draps du lit. Elle avait le visage un peu rouge et paraissait embarrassée. Il se demanda pourquoi puis se frotta la tête avec lassitude. Son esprit brumeux, son mal de crâne persistant ne lui permettaient pas de réfléchir.

— Il faut que je me prépare pour sortir, fit-il. Il ne me reste pas beaucoup de temps.

— Comme tu voudras, répliqua-t-elle sans le regarder.

Plus tard, lavé mais pas rasé, il prit congé d’elle, non sans un petit pincement d’angoisse au cœur.

En traversant le hall d’entrée du Grand Hôtel, il remarqua qu’André, le chasseur, ne se trouvait pas là. Il se sentit un peu soulagé. Avant de frapper à la porte de la chambre 38, il eut une dernière hésitation puis se résigna.

Ce fut Claire qui vint ouvrir mais il faillit ne pas la reconnaître. Elle avait mis une perruque longue et frisée par-dessus ses cheveux courts. Et elle était maquillée comme une pute, les joues enduites d’un fond de teint brun et les lèvres d’un rouge bien gras. Une couche de rimmel couvrait ses paupières et ses cils. Elle était habillée d’une robe noire, moulante, encore plus courte et décolletée que d’habitude.

— Ah, vous voilà enfin ? s’exclama-t-elle d’un ton acerbe. Quelques minutes de plus et vous arriviez trop tard. Entrez.

Une fois passé le seuil, Simon aperçut Odette. Habillée d’une robe blanche aussi courte que celle de Claire, et maquillée comme celle-ci, elle se trouvait assise dans un fauteuil, devant le poste de télévision.

— Mais qu’est-ce que tu fous là ? Et dans cette tenue encore ? s’écria-t-il.

Il fit un pas vers la jeune fille mais Claire s’interposa en brandissant sa bombe à gaz paralysant.

— Pas de ça, cria-t-elle. C’est moi qui parle. Je lui défends de vous répondre.

Le visage en feu, Odette s’enfonça dans son fauteuil et fixa avec obstination l’écran de télé.

Simon se frotta la tête. Il tremblait de rage et cela réveillait son mal de crâne.

— Qu’est-ce que vous voulez de moi ? demanda-t-il à Claire.

Sans hâte, elle alluma une cigarette, les fesses appuyées contre le rebord d’une commode. Sur le meuble, bien en vue, reposaient un carnet de chèques, un stylo-bille et une feuille couverte de lignes tapées à la machine. Elle prit le document et le tendit à Simon.

— Lisez ça ! ordonna-t-elle.

Le cœur serré, Simon déchiffra les lignes qui s’étalaient sous ses yeux. Il s’agissait d’une reconnaissance de dette d’un montant de vingt mille francs, établie à son nom et au profit de Claire.

— À vous de choisir ! dit celle-ci avec douceur. Vous signez ce papier et vous vous montrez docile pendant quelques jours, alors vous aurez droit à un chèque égal à la somme indiquée. Sinon, vous vous débrouillerez seul avec vos problèmes d’argent.

Simon jeta un coup d’œil à Odette. Vautrée dans son fauteuil, elle affectait d’ignorer la scène.

— Et elle ? demanda-t-il d’un ton amer. Pourquoi se trouve-t-elle ici ? Elle va revenir avec moi, après ?

— C’est elle qui décidera mais vous vous êtes très mal comporté avec elle, l’autre soir. Si ce qu’elle m’a dit en venant se réfugier ici est vrai.

La tête basse, il n’osa pas affronter le regard de la jeune femme qui plissait les lèvres en une moue de mépris.

— Comment avez-vous su que je me trouvais chez Léone ? demanda-t-il.

— Serge et moi, nous vous avons surveillé quand vous êtes parti du club, cette nuit.

Un peu gêné, il détourna la tête.

— Mais alors, vous nous avez vu quand...

— Quand vous étiez en train de la baiser dans le parc, comme une pute, derrière la mairie ? Mais oui, et cela nous a beaucoup amusés ! Nous avons bien compris que vous alliez chez elle, ensuite. D’ailleurs, ce matin, Odette a fait semblant d’aller à son travail et lui a demandé des explications.

Simon frissonna. D’un geste nerveux, la jeune femme écrasa dans un cendrier sa cigarette à demi consumée.

— Alors ? lui demanda-t-elle. Vous signez, oui ou non ?

D’une main hésitante, il prit le stylo-bille et apposa sa signature au bas du document que Claire fit aussitôt disparaître dans son sac. Elle n’avait pas lâché sa bombe paralysante.

— Et maintenant, passons aux choses sérieuses. Mettez-vous à poil ! exigea-t-elle d’un ton sec.

Il la regarda d’un air interdit. Un coup d’œil menaçant de la jeune femme l’incita à ôter son blouson. Alors qu’il enlevait son pantalon, elle s’avança vers lui. Il remarqua son expression tendue.

— Pas tout de suite, lui dit-elle d’une voix oppressée. Je veux d’abord que tu te branles un peu à travers ton slip.

Mal à l’aise, il prit sa bite et ses couilles à travers son slip. En dépit de lui-même, la situation commençait à l’exciter, son membre commença à durcir dès qu’il se mit à le masser entre ses doigts. Soudain, toute rouge, Odette détourna la tête.

— Bon. Ça suffit, lui dit Claire. Tu peux tout enlever maintenant.

Il acheva de se dévêtir et se tint debout devant elle, les bras ballants. Maintenant, sa queue avait pris son volume maximum. Il avait encore un peu mal à la tête et au ventre.

Claire s’empara de sa bite et s’efforça de la rabattre en arrière. Voyant qu’elle n’y parvenait pas, elle malaxa méchamment la chair gorgée de sang. Simon grimaça.

— J’ai mis le temps, murmura-t-elle, mais enfin, je te tiens.

Elle le lâcha et tira un paquet de vêtements d’une grosse valise qui traînait sur la table.

— Mets ça ! Je pense que tout doit être à ta taille.

Perplexe, Simon enfila le slip et le maillot de corps de coupe classique. En voyant le reste des habits et la paire de rangers qui se trouvaient au fond de la valise, il comprit que la jeune femme lui faisait mettre une tenue militaire de campagne. Tout cela devait provenir d’un magasin de surplus. Les vêtements se trouvaient en effet dans un état de propreté impeccable. Sauf la casquette de toile à visière molle qui complétait le déguisement. Celle ci était vieille et usagée, elle dégageait une odeur de vieille sueur, et de moisi. Il eut une grimace de dégoût en la mettant sur sa tête.

Après avoir bouclé le ceinturon américain, il s’examina dans une glace. Dans cette tenue, ses cheveux relativement courts lui donnaient l’allure d’un bidasse en manœuvre. À deux pas de lui, les joues creuses et le regard fixe, Claire l’examinait.

— C’est bien ça, dit-elle. C’est exactement ce que je voulais.

Prenant tout à coup un air résolu, elle se tourna vers Odette.

— Eteins ce poste et mets ton manteau, dit-elle. Nous allons faire un tour où tu sais.

CHAPITRE XIV

Au cœur de la partie haute de la ville, cernée par les vestiges des remparts, la place n’était guère fréquentée après la tombée de la nuit. Quand la Porsche bleue déboucha d’une rue adjacente, il n’y avait que de rares passants qui se hâtaient de rentrer chez eux.

Lentement, le véhicule fit le tour de la place avant de se ranger le long du trottoir, devant la vitrine encore illuminée d’une crèmerie. Au-dessus du magasin, l’ampoule au néon d’un lampadaire nimbé de brouillard répandait une lueur verdâtre. Une vieille femme vêtue de noir sortit de la boutique, un sac à provisions à la main. Au passage, elle jeta un coup d’œil sur la Porsche. Les vitres couvertes de buée ne permettaient pas de distinguer ceux qui se trouvaient à l’intérieur.

La vieille femme sursauta soudain, les yeux écarquillés de surprise. Les deux portières de devant venaient de s’ouvrir, Claire et Odette sortirent du véhicule. Elles étaient habillées de manteaux de fourrure aussi courts que les robes qu’elles portaient dessous. Plus que jamais, elles avaient l’air de putes avec leurs cuisses aux trois quarts dévoilées et gainées de bas résilles.

Simon se trouvait seul, exilé à l’arrière. À son tour, il mit le pied sur le trottoir avant de rajuster sa casquette qui avait glisséé. Son regard croisa celui de la vieille femme, immobile avec son cabas à la main, à quelques pas de lui. L’air de plus en plus étonné, elle l’examinait de haut en bas, sans doute troublée par sa tenue militaire, inhabituelle dans une ville où il n’y avait aucun cantonnement. Mal à l’aise, l’esprit toujours un peu brumeux, il détourna les yeux.

Claire verrouilla avec soin les portières de la Porsche. Ensuite, elle prit le bras d’Odette et fit signe à Simon de venir. La tête basse, il les rejoignit.

Quelques dizaines de pas plus loin, il eut un mouvement de recul. Sans hésitation, Claire se dirigeait vers une ruelle mal éclairée qui descendait en pente abrupte vers la partie basse de la ville ; il connaissait l’endroit et n’avait pas du tout envie de s’y aventurer avec sa tenue militaire.

— Vous êtes folle ? s’exclama-t-il. On ne va pas aller par là ?

— Et pourquoi pas ? répliqua Claire sans ralentir le pas.

Bon gré, mal gré, il dut suivre les deux femmes.

De part et d’autre de la chaussée, les trottoirs débordaient déjà de poubelles pleines et de sacs remplis d’ordures. Devant une minuscule échoppe de frites et de sandwichs, un groupe d’adolescents contempla les deux femmes avec des yeux ronds. Il y avait quelques boutiques dans la rue mais surtout des cafés et des petits restaurants d’où s’échappaient des flots de musique syncopée. Les maisons, vieilles, mal entretenues, abritaient des familles grouillantes et miséreuses. L’odeur de l’huile chaude, des brochettes en train de frire, de la chair de mouton grillé, flottait partout.

Simon savait que le quartier servait de refuge à des bandes de jeunes délinquants. Il s’y organisait des trafics plus ou moins louches. Les yeux inquiets, il dévisageait chaque passant. Quelques-uns uns des voyous qui se cachaient dans la rue étaient venus récemment semer le trouble au club et il avait dû échanger des coups de poing avec eux.

Deux motards, habillés de cuir, dévalèrent la ruelle en faisant vrombir leur machine. Un grand Noir, qui ne devait pas avoir plus de dix-sept ou dix-huit ans, heurta Claire en titubant sur le trottoir. D’un revers du bras, elle le repoussa et il alla heurter une automobile en stationnement.

Il commença à protester, mais s’arrêta net en apercevant Simon. Celui-ci le surveilla du coin de l’œil. Cependant, le Noir s’éloigna en vacillant sans plus prêter attention au groupe.

Plus loin, Claire fit halte devant le porche d’un hôtel miteux. Deux lettres de l’enseigne lumineuse, qui pendait au-dessus de l’entrée, étaient éteintes. Une plaque de tôle piquetée de points de rouille portait une inscription à moitié effacée, signalant que la réception se trouvait au premier étage.

Claire se tourna vers Simon. Depuis qu’ils étaient entrés dans la ruelle, il n’avait pas prononcé un mot.

— Ouvre ta braguette et sors ta queue ! exigea-t-elle.

Il la contempla avec ahurissement.

— Tu as entendu ce que j’ai dit ? Tu dois faire tout ce que je te demande si tu veux avoir ton fric. Je te le rappelle.

Les joues plus pâles et les lèvres serrées, il défit sa braguette et dégagea sa queue de son slip. D’abord flasque, le membre ne tarda pas à durcir et à s’étendre. Le fait d’exhiber de cette façon sa bite en pleine rue, sous le regard attentif et ironique de Claire, un peu gêné d’Odette, accrut son malaise. La jeune femme lui fit signe de passer le premier sous le porche de l’hôtel.

Un couloir obscur, où rôdait un courant d’air glacial, les conduisit jusqu’au pied d’un escalier. L’un derrière l’autre, ils grimpèrent les marches de bois qui grinçaient de façon atroce. Des relents d’urine et de graillon flottaient dans la cage plongée dans la pénombre. Des hauteurs de l’immeuble, émanaient des bruits discordants de musique rock et de postes radio branchés sur des stations différentes.

Sur le palier du premier, la lueur jaunâtre d’une ampoule solitaire éclairait le bureau de la réception. Le veilleur de nuit, un vieil homme maigre, grelottant sous son tricot gris et rapiécé, ses yeux de myope cachés derrière de grosses lunettes à monture d’acier, ouvrit la bouche de stupéfaction en voyant arriver le petit groupe. Son crâne, aux trois quarts chauve, luisait sous la lumière pisseuse de l’ampoule. Son attention oscilla de la queue à demi érigée de Simon, pointant hors de la braguette, aux cuisses bien visibles des deux femmes.

— Je voudrais la clef de la chambre 21, demanda Claire.

— Mais elle n’est pas au tableau, répliqua l’homme d’une voix grêle. Il y a déjà du monde...

— Ah, très bien, fit la jeune femme. Alors on y va...

Suivie par Odette et Simon, elle s’engagea de nouveau dans l’escalier. Arrivés au deuxième étage, Claire ouvrit la porte de la chambre 21, sans prendre la peine de frapper.

Dès qu’il eut franchi le seuil, Simon se figea sur place. Plusieurs personnes occupaient déjà la pièce dont l’atmosphère était envahie par un épais nuage de fumée de cigarettes. Il y avait d’abord Magali et François, son mari. La sœur de Claire ne portait sur elle qu’une chemise de nuit bleue, courte, presque transparente, et une petite culotte noire. Le slip très serré dessinait à la perfection les contours des grosses lèvres. Magali écarta un peu plus ses cuisses blanches et lourdes sur la chaise où elle était vautrée. À la hauteur de sa motte, une tache humide assombrissait le tissu de la culotte.

Le regard de Simon glissa sur la sœur de Claire et se fixa sur Serge, le bellâtre qu’il avait viré du club l’autre nuit. Le jeune homme, le visage un peu pâle, détourna les yeux en retenant un ricanement. À côté de lui, se trouvait un Noir âgé d’une vingtaine d’années, à la stature imposante. Il fixa Simon d’un regard ferme et même arrogant.

Les trois hommes étaient habillés d’un pantalon de pyjama et d’une robe de chambre. Avec Magali, ils se tenaient derrière une petite table garnie de verres, de bouteilles de whisky et d’un cendrier débordant de mégots. La même ampoule jaunâtre et fatiguée que celle du palier éclairait la chambre. Cela accentuait l’aspect sordide de la pièce aux murs et au plafond lézardés, au tapis usé, aux meubles vermoulus.

— Ah, vous voilà enfin ! s’exclama Magali.

— Il y a longtemps que vous êtes là ? demanda Claire.

— Depuis bientôt deux heures.

Elle se leva et, en tortillant ses fesses opulentes, s’approcha de Simon qu’elle détailla de la tête aux pieds.

— Oh, le beau militaire ! ricana-t-elle. Dommage qu’il n’y en ait qu’un. On aurait pu s’amuser encore plus.

Le visage de sa sœur se figea soudain comme un masque. Sur son front livide, perlaient des gouttes de sueur. Elle avala sa salive avec bruit.

— Moi aussi, j’aurais aimé qu’il y en ait deux de plus, comme quand c’est arrivé, il y a dix ans. Mais je n’ai trouvé que lui.

— Il suffira, répliqua Magali avec sérieux.

Elle posa un baiser rapide sur les lèvres de sa sœur. De plus en plus perplexe et mal à l’aise, Simon examina à tour de rôle les deux femmes. Des questions se pressaient sur ses lèvres mais il n’osait pas les poser. François, le mari de Magali, Serge et le Noir paraissaient tout à fait décontenancés, eux aussi.

Simon constata soudain que le visage d’Odette pâlissait et que ses mains tremblaient. Son angoisse redoubla.

Magali se prit les seins à pleines paumes et les pressa à travers sa chemise de nuit, juste sous le nez de Simon. Elle les fit sortir du décolleté et pinça les mamelons déjà érigés.

— Ils sont beaux, hein ? s’écria-t-elle. Regarde-les bien parce que, ce soir, ils ne sont pas pour toi.

— Mais qu’est-ce que vous voulez dire ? Pourquoi je suis ici ? bafouilla-t-il.

Claire plaça une chaise au centre de la pièce, en face du lit.

— Assieds-toi là, ordonna-t-elle d’un ton rude.

— Mais... pourquoi ? demanda Simon, ahuri.

Elle sortit de son sac à main sa bombe à gaz paralysant. Il comprit la menace et s’empressa de prendre place sur le siège.

CHAPITRE XV

Claire se tourna vers le jeune Noir qui se tenait debout près de la table, entre Serge et François.

— J’ai soif, dit-elle. Il reste quelque chose à boire, Daniel ?

— Oui... oui, bafouilla l’interpellé, un peu pris de court.

— Alors, sers-nous.

Daniel sortit un verre propre d’un sac de sport qui traînait dans un coin et le tendit à la jeune femme. Il en présenta un autre à Simon.

— Pas lui, trancha Claire d’une voix sèche. Il est là, mais il n’existe pas pour vous.

Le jeune Noir eut une moue perplexe et reposa le verre sur la table. Simon, humilié, serra les dents en se demandant, une fois de plus, ce que Claire préparait. Elle ne le quittait pas des yeux et tenait toujours sa bombe paralysante braquée vers lui.

Il passa sa langue sur ses lèvres sèches. Il n’avait pas mangé depuis la veille au soir, et des crampes douloureuses tordaient son estomac. Par ailleurs, il avait atrocement soif.

— Qu’est-ce que vous avez fait tous les quatre en nous attendant ? demanda Claire tout à coup.

Magali étouffa un petit rire. Elle souleva le bas de sa chemise de nuit et glissa une main entre ses cuisses. Le visage un peu plus rouge, soudain, elle se massa l’entrejambe à travers la culotte. À côté d’elle, François, son mari, détourna les yeux avec gêne. Elle écarta le fond du slip et enfonça ses doigts dans la fente ouverte. Malgré l’angoisse, la faim et la fatigue, Simon sentit sa gorge se nouer. Sa queue se redressa et s’étira.

— Tous les trois ? fit Claire en désignant François, Serge et Daniel.

— Tous les trois, confirma sa sœur.

— Tu es égoïste, tu n’as pensé qu’à toi.

— Mais ils sont encore en pleine forme, rétorqua Magali en riant. Odette, vas-y, vérifie.

Simon se dressa d’un bond et se retrouva face à Claire. Elle tenait à deux mains sa bombe paralysante à la hauteur de son visage, prête à appuyer sur le bouton.

— Je t’ai dit de t’asseoir, fit-elle d’une voix acerbe. Tu ne bouges pas avant que je t’en donne la permission.

Les jambes molles, le regard brouillé, il se laissa choir de nouveau sur sa chaise. Magali sortit sa main de sa culotte et s’approcha d’Odette. Le visage de celle-ci était devenu livide et elle tremblait. La sœur de Claire lui déboutonna son manteau de fourrure. Ensuite, elle le lui retira.

La jeune fille resta les bras ballants, l’air désemparé. Elle eut un sursaut quand Serge s’avança vers elle.

— Non, pas ça ! cria-t-elle. Je ne veux pas, pas devant lui...

Magali la prit par la taille et lui déposa un baiser dans le cou.

— Ne sois pas timide, dit-elle. Tu ne vas pas le ménager après la façon dont il s’est comporté envers toi ? Et puis, c’était convenu entre nous, tu t’en souviens ?

Elle passa une main à l’intérieur du décolleté d’Odette. Celle-ci se laissa faire mais quelques larmes coulèrent sur ses joues. Magali entreprit de lui masser les seins, doucement mais avec insistance.

Au bout de quelques secondes, le visage d’Odette reprit des couleurs. Elle se mordit les lèvres quand la sœur de Claire lui pinça les pointes des seins à travers les bonnets du soutien-gorge.

— Alors, tu aimes ça ? demanda Magali.

— Oui ! haleta la jeune fille.

Le souffle oppressé, elle se laissa dépouiller de sa robe qui glissa le long de ses jambes et forma un tas de chiffons autour de ses chevilles.

Simon essuya la sueur qui coulait sur son front et piquait ses yeux. Les dessous en fine dentelle noire que portait Odette soulignaient la minceur fragile de son corps sinueux. Elle dominait Magali d’une bonne tête. Celle-ci reprit ses caresses sur la poitrine offerte de la jeune fille. Elle souleva les balconnets du soutien-gorge pour dégager les seins. Sous le regard de Simon elle suça et mordilla les pointes érigées.

— Ils sont beaux, tes nichons, s’extasia-t-elle. Un vrai régal ! J’en rêve depuis l’autre nuit, quand tu m’as léché la chatte. Tu te souviens comme tu m’as bien sucée ? Tu ne veux pas recommencer ?

— Arrêtez ! hurla Simon. Odette, je t’interdis de faire ces saletés de gouine, tu m’entends ?

— Toi, la ferme, trancha Claire. Ici, ce n’est pas toi qui commandes. Tu n’as qu’un droit, celui de la fermer. Tu es là pour voir et entendre, c’est tout.

Elle eut un mouvement menaçant de sa bombe paralysante. Blême de fureur, il se demanda s’il aurait le temps de se saisir de l’arme avant qu’elle ne puisse s’en servir. Mais, songeant à ses problèmes d’argent et à la reconnaissance de dette, il se maîtrisa.

Le visage cramoisi, Odette évitait de le regarder. Les caresses de Magali sur ses seins se firent plus insistantes.

— Alors, qu’est-ce que tu en penses ? demanda-t-elle.

— Je... je n’ose pas. Il y a trop de monde...

— Ce n’est pas grave, chérie. Tu n’as qu’à fermer les yeux et imaginer que nous sommes seules.

Après une nouvelle hésitation, la jeune fille dégagea ses pieds de la robe qu’elle repoussa de côté. Elle s’agenouilla devant la sœur de Claire et celle-ci retroussa le bas de sa chemise de nuit. Odette tira la culotte vers le bas, sur les cuisses lourdes et blanches. Béante, humide, la fente aux lèvres épaisses apparut.

Quand la jeune fille posa sa bouche sur les nymphes gluantes de mouille, Simon ferma les yeux. Une gifle sèche le fit sursauter sur sa chaise.

— Tu regardes ! Et tu regardes attentivement ! lui dit Claire avec une douceur dangereuse.

Humilié, rongeant son frein, il se frotta la joue. À quelques pas de là, Odette et Magali s’étaient placées de profil. Il put voir la langue rouge et agile de la jeune fille remonter le long des muqueuses ouvertes jusqu’au clitoris. Elle aspira la petite tige de chair violacée. Magali laissa échapper un gémissement sourd en projetant son ventre en avant.

— Oui, là, bafouilla-t-elle, comme l’autre fois. C’est bien... suce-le bien, ma salope...

Elle se mit à haleter puis à se plaindre d’une voix aiguë pendant qu’Odette mordillait et léchait l’intérieur de son sexe. Ecrasé contre la chatte gluante, son visage remuait de manière imperceptible au rythme de ses coups de langue et de dents. Très vite, Magali poussa un râle accompagné d’un soubresaut violent.

Le souffle précipité, la sœur de Claire s’écarta et Odette se releva. Elle essuya le bas de son visage humide de mouille. Daniel, le jeune Noir, se plaça alors derrière elle.

Il la prit par les hanches et pressa son ventre contre ses fesses. Il avait ôté sa robe de chambre et ne portait que son pantalon de pyjama. Sa queue tendue formant une énorme bosse juste sous la ceinture du vêtement. Il frotta la proéminence avec force contre le cul largement dénudé de la jeune fille.

Simon grinça des dents et serra les poings. Il jeta un coup d’œil vers Serge qui s’était posté à côté de lui. Le bellâtre tenait à la main une bombe paralysante, identique à celle de Claire.

— Si tu savais comme il a une grosse bite, Daniel, murmura-t-elle à l’oreille de Simon. Odette a de la chance. Elle va se régaler. Il a promis de la lui mettre dans tous les trous.

— Oh, non, assez ! bafouilla-t-il, anéanti.

— Mais si, tu vas voir. Ce sera très amusant.

Magali avait repris son souffle. D’un geste vif, elle baissa la culotte sur les cuisses d’Odette et enfonça un doigt entre les grosses lèvres écartées du sexe. Prise entre elle et le jeune Noir qui lui pelotait les fesses à pleine paume, la jeune fille se mit à gémir. Sa fente béait de plus en plus sous les caresses de Magali. Celle-ci retira son doigt humide de mouille et le lui glissa dans la bouche.

— Suce, ma chérie, susurra-t-elle. Goûte ton jus. Tu vas sentir comme il est bon. Comme ça, oui.

Odette poussa un grognement étouffé. Daniel lui fouillait la raie des fesses. La sœur de Claire lui étira les rebords de la fente, faisant saillir les replis mouillés de la vulve. De nouveau, elle caressa les muqueuses gonflées de sang. Sans prévenir, elle enfonça son index dans l’orifice entrouvert du vagin. Odette poussa un cri qui vrilla les nerfs de Simon.

Magali fit bouger son doigt d’avant en arrière et la jeune fille se mit à gémir. Passive, elle se laissa entraîner vers le lit par la sœur de Claire et le jeune Noir. Elle se retrouva allongée sur le côté, les seins et le ventre pressés contre ceux de Magali qui l’embrassait à pleine bouche. Le pyjama baissé jusqu’aux genoux, Daniel s’efforçait de glisser par-derrière sa queue entre les cuisses serrées d’Odette. Son membre épais et long dérapa sur la peau blanche. Le gland découvert et rouge faisait contraste avec la hampe très brune où saillait une grosse veine sombre. La pointe de la bite effleura les fesses rondes et fermes qui tressaillirent.

Sans s’énerver, Daniel ôta le slip qui entravait les jambes d’Odette. Ensuite, à deux mains, il obligea celle-ci à écarter les cuisses. Sa queue lourde battait contre le cul offert.

Tout à coup, Magali s’allongea sur le dos et attira Odette sur elle. Daniel en profita pour écarter davantage les jambes de la jeune fille. La vulve béait comme une tache rouge entre les cuisses longues et fermes. Il prit Odette à la taille pour la maintenir et poussa son gland entre les petites lèvres suintantes. Avec lenteur, la hampe s’enfonça dans le vagin. Les mains crispées sur les épaules de Magali, Odette leva les fesses d’instinct pour faciliter la pénétration. Un râle de jouissance s’échappa de sa bouche, vite étouffé par le baiser de Magali.

Simon fit un mouvement et Claire lui donna un petit coup, avec son poing fermé, sur l’avant-bras.

— Tu en as envie, hein ? railla-t-elle. Pourquoi tu ne te touches pas la queue, alors ? Je t’autorise à te branler, si tu le veux.

D’un geste machinal, il passa sa main entre ses cuisses écartées. Il fut tout surpris de sentir que sa bite était tendue et ferme. Troublé, il se pressa le gland entre le pouce et l’index. Un spasme violent secoua le membre.

Sur le lit, Odette avait glissé sa tête entre les cuisses ouvertes et levées de Magali. Celle-ci se malaxait les seins à deux mains tout en gémissant et en râlant de plus en plus fort. Sans hâte, mais avec un mouvement de va-et-vient puissant et régulier, Daniel besognait la jeune fille. Sa queue luisante de mouille émergeait du vagin d’Odette avant de s’enfoncer de nouveau avec force.

Soudain, il retira sa bite en entier et se mit à genoux sur le lit. Guidant le membre d’une main, il plaça le gland au centre de la raie, entre les fesses d’Odette. La pointe de la queue s’enfonça sans effort dans l’anus. La jeune fille laissa échapper une sorte de couinement quand le ventre du jeune Noir vint heurter son cul. Simon n’avait pas lâché sa queue et il serra involontairement les doigts autour de la hampe raide et dure.

— Tu vois que tu as bien préparé le passage pour Daniel, chuchota Claire à son oreille, d’une voix un peu haletante.

Il ne répondit rien. Il ne parvenait pas à contrôler l’excitation grandissante qui s’emparait de lui. Entre ses doigts, sa queue était parcourue de spasmes de plus en plus forts et rapprochés.

Au comble de la jouissance, la sœur de Claire serrait ses cuisses autour de la figure d’Odette. Elle ouvrait la bouche comme une noyée. Après quelques soubresauts accompagnés de plaintes stridentes, elle relâcha son étreinte et se laissa aller.

La queue de Daniel entrait et sortait du cul d’Odette à un rythme rapide. Soudain, le Noir se crispa, tête renversée en arrière, et laissa échapper un râle de jouissance. La jeune fille se mit à gémir, les reins arqués au maximum. Il resta enfoncé en elle pendant quelques secondes encore avant de retirer tout doucement sa bite d’entre ses fesses.

Magali s’était déjà levée et se tenait debout au pied du lit, la chemise de nuit roulée en torchon aux aisselles. Elle haletait encore. Sa respiration saccadée faisait bouger ses gros seins aux pointes dardées. Des frémissements faisaient trembler les nymphes humides et rouges de sa vulve. Du bout des doigts, elle lissa les boucles mouillées de sa toison.

Claire se pencha vers Simon. Surpris, il s’aperçut que le visage congestionné de la jeune femme dégoulinait de transpiration.

— Alors, ça t’a plu ? demanda-t-elle d’une voix oppressée. Tu as apprécié ?

Odette s’était assise sur le lit, la tête basse, les yeux humides de larmes.

François, le mari de Magali, était resté silencieux, assis près de la table, pendant que sa femme et Daniel entraînaient la jeune fille sur le lit. Le visage congestionné, il essuya ses lunettes d’une main tremblante, puis remplit son verre. Le Noir, entre-temps, avait remis son pantalon de pyjama. À son tour, il se versa à boire. Sans songer à remettre sa culotte ni à rabattre sa chemise de nuit autour de ses hanches, le corps luisant de transpiration, Magali se rapprocha de sa sœur.

Claire prit à pleine main un des revers de la veste de treillis que portait Simon.

— Tu sais combien ils étaient, habillés comme toi ? demanda-t-elle d’une voix haletante.

Les yeux ronds, il la fixa sans comprendre.

— Il y en avait trois. Trois militaires qui rôdaient dans les rues, un soir que je revenais seule de chez une amie... l’histoire du vieux monsieur et de la glace, l’autre nuit, je l’ai inventée de toutes pièces. Ils m’ont entraînée de force dans une arrière-cour et ils m’ont violée, tous les trois... Tu ne me demandes pas pourquoi j’ai peur de sortir seule après la tombée de la nuit à présent ?

— Mais, pourquoi moi ? demanda Simon, le visage décomposé. Je n’y suis pour rien, moi...

La jeune femme tendit sa bombe paralysante à sa sœur. Ensuite, elle releva le bas de sa robe jusqu’à la taille. Entre ses cuisses, les grosses lèvres de sa fente béante pendaient de part et d’autre du fond mouillé de sa culotte. Elle écarta le tissu trempé du slip et enfonça ses doigts en éventail au fond de sa vulve cramoisie.

— Tu n’as pas de chance... bafouilla-t-elle. Tu ressembles comme un frère jumeau à un de mes trois violeurs, le chef de la bande. C’est lui qui a perdu la casquette que tu as sur la tête au moment où ils ont pris la fuite.

Elle commença à se caresser, frottant avec force ses nymphes suintantes, la respiration saccadée et la bouche entrouverte.

Simon sentit un spasme raidir sa queue une nouvelle fois. L’excitation de la jeune femme ne faisait qu’accroître la sienne. Il n’eut pas un regard pour Odette qui avait remis ses vêtements. Debout près de la table, à côté de François et de Daniel, elle contemplait Claire d’un air médusé.

La sœur de Magali se mit à l’aise en enlevant tout à coup sa robe et son slip. En soutien-gorge, bas et porte-jarretelles, elle se plaça de nouveau devant Simon. Elle pinça entre deux doigts ses petites lèvres rouges et gonflées.

Elle enfonça l’index dans son vagin et le fit tourner en gémissant. Simon ne put se retenir et serra dans sa main sa queue agitée de frémissements.

— Le spectacle te plaît, hein ? railla Claire. Malgré ce que j’ai fait subir à Odette, tu voudrais bien me baiser. Tu me suivrais comme un chien si je te demandais de vivre avec moi. Dis-le.

— Oui, avoua-t-il, le visage rouge de honte et d’excitation.

Claire retira de son vagin son doigt dégouttant de jus. Elle se tourna vers Odette qui pleurait sans retenue, les épaules secouées de sanglots. À côté d’elle, François s’efforçait de la consoler, l’air gêné.

— Tu le savais, fit la jeune femme d’une voix hachée. Je te l’avais dit.

Elle avança d’un pas vers Simon, toujours assis sur sa chaise, que Magali contemplait avec un sourire méprisant. Jambes ouvertes, elle dilata au maximum l’ouverture de son vagin en tirant, avec deux doigts, les chairs sur les côtés.

— Tu vois ce trou ? bafouilla-t-elle, les yeux luisants. Regarde-le bien, ça me met dans tous mes états. Je crois que je n’ai jamais été aussi excitée de ma vie. Tu crois que, cette fois, je vais jouir enfin en me faisant pénétrer par une queue ?

— Je... je crois, oui, articula Simon avec difficulté.

— Alors, Daniel, viens, et baise-moi !

Serge étouffa un ricanement. Sous les yeux de Simon, pétrifié de stupeur, le Noir prit Claire à bras-le-corps. Il la souleva et la porta jusqu’au lit. Elle se mit à quatre pattes en écartant les genoux autant qu’elle pouvait, les reins creusés, offrant sa raie ouverte où s’étalait la tache plus sombre de l’anus. En appui sur une main, elle caressait sa vulve de l’autre. Une couche de mouille blanchâtre moussait dans les replis de ses nymphes et sur ses grandes lèvres. Un jet trouble, plus abondant, s’écoula soudain de son vagin.

— Vas-y, haleta-t-elle à l’intention de Daniel. Enfile-moi par où tu veux.

Le Noir baissa la ceinture de son pyjama, dégagea sa queue mafflue. Dressé comme un gourdin, son membre oscilla légèrement quand il s’agenouilla entre les jambes écartées de la jeune femme. Le gland nu aux reflets mauves s’enfonça entre les petites lèvres gluantes de mouille grasse. Daniel donna un coup de reins en avant ; Claire cria. Ses ongles crissèrent sur le drap. Une fois sa queue bien en place, son partenaire marqua un temps d’arrêt.

— Qu’est-ce que tu attends ? cria-t-elle.

Elle poussa un second cri quand Daniel commença à la besogner. Au fur et à mesure qu’il augmentait le rythme de ses va-et-vient, elle geignait de plus en plus fort. La jouissance lui arracha un hurlement ; après, elle éclata en sanglots nerveux, le corps secoué de spasmes.

Daniel et elle restèrent allongés sur le lit, côte à côte, le temps de retrouver leur souffle. Magali adressa un clin d’œil ironique à Simon qui tremblait d’excitation et de frustration.

— Alors ? Le spectacle t’a plu ? demanda-t-elle.

Il n’osa pas la regarder en face. Une rage inexprimable le faisait trembler.

Claire sauta du lit. Avec un sourire froid, elle essuya le sperme qui coulait le long de ses cuisses. Elle avait retrouvé son expression habituelle, attentive, un peu hautaine. De son sac à main posé sur la table, elle sortit la reconnaissance de dette plus un chèque déjà libellé. D’un seul mouvement, elle jeta le tout à la figure de Simon. Celui-ci la contemplait, l’air abasourdi.

— Prends ça, dit-elle d’un ton glacial. Et dépêche-toi avant que je change d’avis.

Malade de honte, il se baissa pour ramasser les deux morceaux de papier qui étaient tombés sur le tapis usagé. Quant il se redressa, Claire lui montra la porte du doigt.

— Et maintenant, sale macho, tu pars ! cria-t-elle, que je ne te voie plus. J’ai eu ce que je voulais, le jeu est fini. Quant à ta copine Odette, inutile de l’attendre. Nous la gardons. Mes amis et moi, nous allons nous amuser un peu avec elle. J’ai idée que ça lui plaira beaucoup...

À côté de lui, Serge et Magali braquèrent d’un air menaçant leur bombe à gaz paralysant. Simon comprit qu’il ne pouvait pas discuter. La tête basse, le dos voûté, frémissant de rage, il se dirigea vers la porte en traînant ses pieds chaussés de rangers...

EAN epub : 978-2-74482-627-6